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ORNAL METAS
o seu Jornal

Especial de
aniversário de llhotà

Projetos são rejeitados pela
. .

falta de diálogo entre'.Poderes
.

,

.

Festa Junina da Rua 21 de
Junho promove a

� confraternização entre os
.

moradores locais

Segundo dados do IBGE,
Gaspar fica entre as 611 .

- cidades mais alfabetizadas do

país
Plits/Esflf4o.ÁII

CAR continua atendendo a
. população, enquanto
reabertura do PA do hlospital
ainda'é terna de.polêmica

Cmnunúladt .4.4

ASS. E PERíCIAS CONTÁBEIS

Escrituração Contábil/Fisca
Declaração de IR - Penei
Registro de Empresas'
Contratos em Ce
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ARTIGO150lTORIAL
PiáIO,go<;

N a terça-feira mais quatro
Projetos de Leigropostos pelo
'Executivo foratrl: rejeitados na"

Câinar�de Veread�r�s. Está faltando
diálogo entre eles? O executivo diz

,q�e os 'tV���ador��( estão fazendd]@
'guerra p'olítica,', enquanto os

-legisladores reclamam que o

cutivc aãov respondé\' aos
requerimentos e os questionâmentos
.sosre oS'pIojetos. .e

A:t�,j,
.'

disp\i,,\ils.ppl"

dentro" do
.�

overnar

povo>:

Na boca do povo•••
Como você considera o

atendimento no Centro de
Acolhimento de Risco (CAR)?

O atendimento que
estou recebendo aqui
no CAR está muito
bom. ZeniAdão,
costureira, bairro
Baú.

O atendimento está
muito bom e rápido.
Lurdes Ma Casas,
costureira, bairro
Poço Grande

Sempre que precisei
recebi um bom
atendimento. Não
tenho do que reclamar.
Maria da Conceição
Lima, do lar, bairro
Gasparinho

LEITOR

Famz1ia, criança e sociedade
Milhares de crianças têm seus culturais são estruturados. As Oito

direitos violados mesmo antes de virem Metas doMilênio são um bom exemplo
ao mundo, porque suas fanu1ias não de articulação intersetorial, entre elas
têm acesso aos meios necessários para estão a redução damortalidade .infantil, .

garantir seu desenvolvimento físico, que faz 11 milhões de vítimas nomundo
intelectual, social e espiritual. Na todos os anos, e a melhoria da saúde
América Latina e Caribe, segundo a materna, ações que são foco da ação da
Organização das Nações Unidas Pastoral da Criança, no Brasil e nos 16
(ONU), vivem 222 milhões de pessoas países onde a metodologia é aplicada.
pobres, das quais 96' milhões na Os mais de 266 mil voluntários da

indigência.
.

Pastoral da Criança acompanham mais
A desigualdade social, a falta de de 2 milhões de crianças e gestantes,

políticas públicas e ações intersetoriais em todos os Estados do Brasil. Eles

compromissadas com a oferta de desenvolvem ações de promoção da

educação e saúde de qualidade são, no saúde, educação e cidadania em 4.063
meu ver, os maiores problemas do municípios e 42.874 comunidades
Brasil e da maior parte dos países em organizadas. Identificam as famílias
desenvolvimento. Nessas condições, a com gestantes e crianças menores de
família fica fragilizada, exposta à seis anos e, a cadamês, realizam a visita
violência e às mazelas sociais que domiciliar, \0 Dia de Celebração daVida
repercutem na desestruturação social. e a reunião de Avaliação e Reflexão.
Para reverter as elevadas taxas de Cada voluntário acompanha, emmédia,
mortalidade infantil e materna, a 12 fanu1ias. O custo médio por criança
desnutrição e a violência intra e ou gestante ao mês é de R$ 1,58. Entre
extrafamiliar, é imprescindível que os resultados alcançados, estão a

sejam criadas oportunidades redução da mortalidade infantil, que
igualitárias para todos. entre as crianças acompanhadas pela

'

A sociedade civil, as igrejas, a Pastoral da Criança, em 2006, foi de
iniciativa privada e os órgãos públicos 12,8 óbitos para cada mil nascidos

precisam unir esforços nesse sentido, vivos, e o controle da desnutrição, que
com atenção especial às crianças, desde foi incidente em apenas 3,6% das
a concepção aos seis anos de idade, crianças acompanhadas.
período que é o alicerce do pleno Zilda Arns Neumann - Médica
desenvolvimento e em que os valores pediatra e sanitarista

Os artigos e cartas do leitor assinados são de inteira responsabilidade dos autores

Diretor: José Roberto Deschamps
Gerente Adm. Finan.: Juliana P Z. Deschamps
Coordenadora de assinatura: Raquel B. Amaral

Redação:
Carlos Erbs Junior RI 26112 JP
Kássia Dalmagro

Produção Gráfica:
Guilherme Spengler
Fábio LMoretto

Impressão: Jornal de Santa Catarina
Tiragem: 4.500 exemplares
Fotos: Jornal Metas

/��L_····_ _.-._

E_:;::::.··-� �"::'::::::....

ADJORI�
. AIO Jomal:(47) 3332:!ti20'

,

.' ., •.

.' .

'.••.Endereço: Avenida das Comunidades, n° 410 - sala 02 - Gaspar - Cep: 89110-000 - Santa Catarina Metas Online: www.jornalmetas.com.br Assmaturas: (47) 3332-9079 E-maIl: jornal@jornalmetas.com.br

Descaso, com a logistica
o Brasil é a 10a economiamundial.

No entanto, ocupa apenas o 65° lugar
em competitividade - culpa de uma

logística e de um sistema de transporte
.

pouco planejados.
Enquanto o Brasil despende 12,4%

do Produto Interno Bruto (PIB) em

logística, os EUA gastam apenas 8%.
Essa ineficiência onera os produtos
brasileiros emUS$ 36 bilhões por ano.

O país detém apenas 1 % da

exportação mundial. Muito poucp .

Para aumentar esse percentual, não
basta investir. É necessário fazê-lo
corretamente. No Programa de

Aceleração do Crescimento (PAC),.
apenas 11,5% dos recursos foram
destinados para o transporte, ou .seja,
R$14,5 bilhões por ano (0,7% do PIB).

A China investe em transporte 4%
do PIB ao ano; a Rússia, 5%; e a Índia,
3%.Além disso, um dos causadores da
baixa competitividade brasileira é a

distorção da matriz de transporte.
Enquanto o Brasil transporta 60% das

cargaspor rodovia (omodalmais caro),
os EUA, apenas 26%. Para reverter

essa situação é imprescindível que o

setor público e o privado priorizem
modais de menor custo.

Outro problema é que os planos do
governo sistematicamente indicam um

investimento equivocado. Justamente
porque não há uma visão sistémica, de
longo prazo e de planejamento
estratégico em relação à logística. Dessa
forma, não é possível viabilizar eixos
de transporte competitivos em direção
aos portos.

Outra confusão do governo diz

respeito a obras de desenvolvimento
regional, que trazem crescimento no

longo prazo. Elas pouco afetam o

crescimento de curto prazo e deveriam
receber investimentos em parceria com
estados e iniciativa privada. Aqui se

encaixa a maioria dos trechos
rodoviários e, ferroviários, como a

ferrovia Norte-Sul. Fica evidente que o

governo não vê o transporte de forma

global e sistêmica.
Renato Casali Pavan -

Engenheiro civil

Errata: Na última edição quando fizemos referência
ao presidente do Partido dos Trabalhadores e ex-prefeito
Celso Zuchi, namatéria relacionada ao encontro realizado
pelo partido na página 3 da editaria Politica, foi citado
que Zuchi é candidato a prefeito em 2008. Na verdade o

nome do candidato ainda será decidido pelo partido.

DISKTAXI1'$1.
Contro.Gl:IlpOf

-
Fones:

9117.3225 - 9916.7847
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Política
Legislativo cobra mais
explicações do Executivo

Vereadores rejeitam quatro Projetos de Leidô Executivo

CADAVEZ PARECE mais difícil o
relacionamento da Câmara de
Vereadores com o Executivo

gasparense. Segundo os legisladores,
os projetos que chegam à Casa de Leis
faltam informações ou explicações.

Foi por esse motivo que na sessão
de terça-feira (19), por 8 votos a 1, os
legisladores rejeitaram em primeira
votação o Projeto de
Lei 39/2007, que
propunha autorização
ao Poder Executivo
de anular e

suplementar saldos de
dotações
orçamentárias do

orçamento vigente da
administração direta do município de

Gaspar.
Os vereadores reclamam que o

projeto não é esclarecedor, como
comentou a vereadora Mariluci

Deschamps Rosa (PT).
"Fizemos alguns questionamentos

e não fomos correspondidos.Mas uma
outra coisa também nos alertou para
votarmos contra. Estranhamos a nota

publicada no Jornal de Santa Catarina
com o presidente da EletroAçoAltona,
Alcântaro Corrêa, desmentido o

interesse de vir para Gaspar. Sou a

primeira a defender a vinda da

empresa, mas as coisas têm que ser

melhores esclarecidas pelo
Executivo", disse a vereadora.

Outro Projeto de Lei que foi

rejeitado em primeira votação foi o
de número 4212007, que pretende
criar cargos em provimento efetivo e

amplia quantidade de vagas, junto ao

quadro de pessoal da administração
direta do município de Gaspar.

O terceiro Projeto de Lei que foi

rejeitado na terça-feira, foi o 52/2007,
quepropõe amodificação daestrutura

organizacional da
administração
pública do Poder

Executivo, para a

criação de uma

Ouvidoria Pública.

gisladores
mam da falta

de sclareci

que cheg
Câmara

Nesse caso os

legisladores
consideraram

desnecessários em função de as

reclamações e anseios da população
já serem manifestados através dos
meios de comunicação. Além de que
no Projeto de Lei consta que a

ouvidoria será a responsável pela
resolução dos problemas, mas isso
não é uma responsabilidade dela,
segundo disse a vereadoraMariluci.

Além desses três, também foi

rejeitado o Projeto de Lei 31/2007,
que pede autorização para o

Executivo contratar mais dois

procuradores municipais:
A vereadora IveteMafraHammes

(PMDB), também questionou em_
plenário o porquê do Executivo

gasparense não responder aos'

requerimentos que lhe são enviados.

Segundo ela a falta de esclarecimento
sobre esses pedidos, depois de

expirado o prazo legal para respostas,
já fez os legisladores entrarem com

dois mandados de segurança no

Fórum da Comarca de Gaspar.

II Em relação aos mandados de
segurança, não recebemos
nenhuma citação ainda. renho
ciência pelo que as pessoas falam.
Por isso só posso me manifestar

quando for informado oficialmente
disso, mas se houve algo que não

respondemos é ]5orque estamos

recebendo uma enxurrada de

pedidos de informação e estamos

com carência de profissionais. Eu
pedi dois procuradores e foi

rejeitadonaCâmara.Agora eles têm
autonomia para isso,mas paramim
omunicípio sai perdendo com isso
tudo. Essa reprovação em relação a
suplementação e remanejamento
orçamentário impedede resolvermos
alguns 'problemas do trânsito de

Gaspar.Mas isso fazparte daguerra.
política que presenciamos hoje em

Gaspar. Quanto às informações do
Projeto de Lei 3912007, nós

passamos a informação, tenho um
ofício que prova isso.

Aure1io Marcos de Souza

rrocurador do Município

JORNAL METAS·
a 26 de Junho de 2007

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

III Selo Educação - O reconhecimento veio. Gaspar figura
dentre os 64municípios brasileiros quemereceram o Selo Cidade
Livre do Analfabetismo. Por isso 'com base em dados até 2000,
Gaspar tinha naquele ano 3,86% de analfabetos entre seus

habitantes. Portanto é bom ir esclarecendo: este prêmio destaque,
se refere ao que foi feito pelas administrações municipais até
2000, e não inclui dados das duas últimas administrações. Por
isso é bom festejar mas reconhecer aqueles que estiveram antes

como prefeito e secretários municipais, diretores, professores.

II Exemplo I - Não podemos deixar de reconhecer feitos

importantes pela educação em todas as administrações
gasparenses. Em Gaspar o sistema educacional resistiu e se

manteve num nível elevado pelas seguidas administrações o que
merece louvor. A secretariamunicipal de Educaçãõ sempre ficou
fora de pensamentos políticos e mesquinhos. Nossas APP's

sempre foram ativas e envolvidas.

III Exemplo fi - Um marco importante da história da educação
gasparense foi a decisiva orientação do prefeito Tarcísio Deschamps
em reestruturarmuitas das unidadesmunicipais, e apartirdaí tivemos
um novo e marcante horizonte neste setor. Seguiram investindo

maciçamente os demais prefeitos. Nenhum prefeito de Gaspar teve
restrições quanto à aplicação constitucional do percentual mínimo
de 25% em educação. Isto agora acabareconhecido. Voltando um

.

pouquinho antes, não esqueçamos de Osvaldo Schneider que
implantou a Biblioteca Municipal Dom Daniel Hostin, afinal
Educação sem livros e pesquisas não é completa

III Exemplo III - Espera-se que daqui mais alguns anos,

possamos ver registrados avanços maiores ein termos da

eliminação do analfabetismo em Gaspar. Para isso estarão sendo
avaliados os resultados do trabalho desenvolvido nas

administrações de Celso Zuchi .(200112004) e Adilson Schrnitt

(2005/2008) e as futuras. Ocorre que considerando que parte do
trabalho realizado na administração de Nadinho Spengler
e Andreone Cordeiro teve à frente o secretário Neivaldo da Silva,
e que depois seguiu em toda a administração de Celso Zuchi
conclui-se naturalmente que teremos melhorado ainda mais.

II Foguetes - Espera-se que agora não fiquem soltando foguetes
e alardeando o resultado como se fosse do trabalho atual. É
comum quem está no governo receber prêmios oriundos de

conquistas por políticas e projetos anteriores e chamar pra si os
feitos. Gaspar sem analfabetismo é fruto dos investimentos de

Leopoldo Schramm, Pedro Krauss, Júlio Schramm, Dorval
Pamplona, Evaristo Spengler, Paulo Gaetner, Osvaldo Schneider,
Luiz Fernando Poli, Tarcísio Deschamps, Francisco Hostins,
Bernardo Spengler, Andreone Cordeiro. E com certeza de Celso
Zuchi e Adilson Schrnitt.

II Encontro - Mantendo a tradição de reunir seus membros
todos os meses, o PSDB tem reunião marcada neste sábado com

almoço na residência do vereador Orlando Bernardes, e marcará
também a comemoração de 19 anos de fundação do partido em

nível nacional. Em Gaspar o PSDB deu seu pontapé inicial em
1989, e já em 1992 elegia seu primeiro vereador. Na pauta da
reunião os tucanos estarão já elaborando propostas para agilizar
o processo de identificação dos nomes do partido que disputarão
as eleições em 2008.

III Arraiá da CDL - Neste sábado acontece a Festa Junina do
Comércio e promete muita animação, vai ter Quadrilhas, Terno
de Reis, Boi-de-Mamão, Brinquedos para as crianças e uma

recreadora com pinturas de faces. A organização conta com sua

participação e gostaria que todos fossem trajados tipicamente..

..
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CAR é solução enquanto não
decidem reabertura do PA

Direto ao Assunto

Prazo dado para
reabertura do PA é
confirmado pela juíza,

_._ .. mas- não_pe'ª_s.eçr�tár.�� _

de saúde. Pelo menos os
pacientes ouvidos pelo
Jornal Metas estão
satisfeitos com o

atendimento do CAR.

NA ÚLTIMA SEGUNDA-feira
voltou à tona li discussão sobre à
reabertura do Pronto Atendimento

(PA) doHospitalNossaSenhorado
Perpétuo Socorro. Haviaum prazo
para que no dia 18 de junho, ele
fosse novamente entregue à

população gasparense. Esse prazo
foi dado em um acordo feito entre
a Prefeitura e a juíza Ana Paula
AmarodaSilveira, naaudiênciade
conciliação realizada no dia 22 de
março de 2007, na Sala de
Audiência da laVara da Comarca
de Gaspar. Segundo a juíza, a

Prefeitura disse assumir a

responsabilidade do hospital e que
em 90 dias entregaria o PA à

população gasparense. A prova
disso .é que a própria prefeitura
iniciou as reformas no local e até

gerou um discussão sobre uma

possível mudança de local.
"Eles assumiram a

responsabilidade e deram esse

prazo de 90 dias. Nenhuma ordem
saiu do judiciário, eles próprios
determinaram isto. Agora se foi
feito algum acordo depois, não fui
comunicada denada", disse ajuíza.

Porém nem o prazo, nem a

responsabilidade do Pronto
Atendimento do Hospital foram
confmnados pela Secretária de

.

Saúde Márcia Sganzerla,
"Erramos em assumir essa

nomenclatura de Pronto

o local d� CAR é pequeno, mas tem atendido bem a população

Atendimento, nós ficamos

responsáveis pela prestação do

serviço de emergência enquanto o

Hospital não fosse reaberto.Não sei
quem disse esse prazo. Porém já
temos a intenção de mesmo depois
do hospital reabrir o Centro de
Acolhimento de Risco continuará
atendendo a população", disse
Márcia.

O Centro de Atendimento de
Risco (CAR) foi o serviço criado

provisoriamente para atender a
demanda que haveria com o

fechamentodoPAdohospital e seria
oferecido na Unidade de Saúde
Central. Não temo espaço idealpara
a quantidade de pessoas que recebe
diariamente,mas o atendimentoque
está sendo prestado tem agradado o
povo gasparense.

São seis médicos, três clínicos

gerais e três pediatras. O

.atendimento está sendo feito até as

24h e após esse horário há uma

ambulância de plantão para a

remoção aos hospitais das cidades
vizinhas.

O atendimento é em média de . colaborar com a reabertura do
89 pessoas por dia, entre crianças e mesmo.

adultos. O único problema é quemuitos
Segundo a Secretária de Saúde casos são obrigados a ser

Márcia Sganserla, hoje o encaminhados para Blumenau e

atendimento que é oferecido é com isso acaba sobrecarregando,
melhor que o anterior. principalmente o atendimento de

"Nós temos o mesmo emergência do Hospital Santo
equipamento que tínhamos no Antônio.
PA do hospital, mas hoje temos Conforme informou o gerente
mais médicos para atender", geral do hospital, Siegfried
disse a secretária. Hildebrand,atravésdaassessoriade

Essa consideração também foi imprensa da instituição, o hospital
feita por um dos médicos que não tem deixado de atender
atende no CAR. ninguém e nem pretende agir

''EstQusatisfeitocomotrabalho assim. Mas é natural que esteja
quedesempenhamos aqui. Hoje das mais sobrecarregado por causa da
15h às 18h já atendi 40 pessoas. Eu falta das unidades de Gaspar. A
não cheguei aconhecero antigoPA, nova ala. do hospital está

. mas muitos pacientes dizem que o recebendo 25% de novos

atendimento estámelhor do que era atendimentos desses, 10% são de
antes", disse oDr. Veriano deMello. Gaspar.

Márcia também ressaltou que o Segundo informação da

pronto atendimento do hospital é secretaria de saúde, em relatório
uma responsabilidade do Hospital enviando pelo Hospital Santo
Nossa Senhora do Perpétuo Antônio,nessemês,forarnrealizados
Socorro, oquepoderácontinuar são 427 atendimentos de urgência, com
os diálogos para o município umamédia de 14 por dia

Campanha
imuniza mais de
3 mil crianças
em Gaspar

A Campanha Contra a

Poliomielite imunizou em

Gaspar aproximadamente 3.800
crianças com idades inferiores a

cinco anos, um montante que
representa 92,5% das mais de

. quatromil crianças quedeveriam.
ser vacinadas. As informações

_.são daSecretaria da Saú�.
_

.

Durante à campanha, todos
os bairros do município foram
atendidos por. postos de

vacinação e as estradas foram
servidas porbarreiras rodoviárias
localizadas nas saídas do

Município. ''Vários profissionais
da saúde trabalharam para que o
DiaNacional acontecesse como

previsto", explica aSecretária de
Saúde, Márcia Sganzerla

Márcia considera positivo
o resultado da Campanha,
mas faz um lembrete aos pais:

. "é necessário que as crianças .

que ainda nao foram
vacinadas não percam a

segunda edição da campanha
.

que acontecerá em agosto".

Comad visita
centros

terapêuticos
Na tarde de quinta-feira (21),

o Conselho Municipal
Antidrogas continuou suas

atividades na Semana de Bem
com a vida e visitou os Centros

Terapêuticos e para poder traçar
um perfil das instituições no

município. "O que mais falta é
-

infra-estrutura e um

assistencialismo maior. Agora
precisamos traçar uma política
de sensibilização para 9ue os

Centros Terapêuticos possam
continuar procedendo com seu

trabalho e ajudando quem
precisa", destacou o Presidente
do Conselho, Ernesto Hostin.

ebidas ui imarcas
BEBIDAS MELATO
Presente nos melhores eventos da cidade
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Geral
Polícias prendem em Ilhota e Gaspar

madrugada de segunda-feira a

Polícia Militar de Ilhota

prendeu Arnaldo Fagundes; por
suspeita de tráfico, em sua

residência. Após receber
.

denúncias aPM chegou até o local
no qual residia e que
supostamente esta_va fazendo o

comércio de entorpecentes e com

ele apreendeu 29 pedras de
substância semelhante a crack e

uma buchinha de substância

Ação da Polícia Militar de
Ilhota prendeu um

homem por suspeita de
tráfico e Polícia Civil de

Gaspar cumpriu
mandado -de prisão a

mais um (ta quadrilha
dos Matosos.

semelhante à maconha.
A SEMANA COMEÇOU com O flagrante foi lavrado na

prisões em Ilhota. Na Comarca deGaspar pela delegada

de plantão e depois de feitos os

trâmites legais foi encaminhado
para o Presídio Regional de
Blumenau. Em Gaspar o

Departamento de Investigação da
Polícia Civil prendeu mais um da

quadrilha que anda cometendo
roubos em Blumenau e aqui na
cidade. Moacir da Silva foi preso,
na localidade Jardim Primavera,
por cumprimento do mandado de

prisão preventiva expedido pela
Comarca de Blumenau, por
suspeita de envolvimento no

assalto ao posto Repsol, em

O Ministério Público e a Sul, veio até a cidade por
Diretoria Estadual de causa desta filial da Klein,
Investigações Criminais uma distribuidora de carnes

(Deic) fechou na quinta-feira de São Miguel do Oeste (SC).
(21) uma distribuidora de Na noite da quarta-feira
carnes de Gaspar, por supostas (20), três pessoas foram

irregularidades, tanto fiscais presas e na quinta-feira,
quanto sanitárias. OS' órgãos policiais da Deic e fiscais da

,

chegaram até o Companhia Integrada de
estabelecimento através das Desenvolvimento Agrícola de

investigações realizadas na Santa Catarina (Cidasc),
Operação Tributo. Pelo menos lacraram as cinco câmaras
três pessoas foram presas. frias do estabelecimento.
Esta, por enquanto, foi a única Segundo um dos

ação realizada no Vale do responsáveis pela ação, na

.Itajaí. A operação, que se distribuidora de Gaspar há
concentra principalmente no carne suficiente para encher
Oeste e no Sul do estado e três carretas. As centenas de
também no Mato Grosso do quilos estão retidas porque há

suspeita de falsificação e

adulteração dos certificados
sanitários e assim não é

possível identificar de onde
vem a carne.

Além disso, Santa Catarina
corre o risco de consumir

produtos nocivos à saúde. Há

suspeita também de sonegação
fiscal.

Até o fechamento desta
edição o destino da carne
confiscada aqui em Gaspar não
havia sido decidido. No total,
estão sendo cumpridos 42
mandados de prisão
temp.orária, entre eles 16 de
fiscais da Cidasc e 55 de busca
e apreensão.

Fotos: Divulgação Polícia Civil

Blumenau.
Também com ele foi preso

mais um homem, que
supostamente tinha emprestado o

carro que foi usado no assalto, ele
está em prisão temporária para
mais investigações.

Moacir fazia parte da

quadrilha dos Matosos, da qual
a polícia já pr�ndé� alguns
integrantes. Após seguir os

procedimentos legais
encaminharam o. preso para o

Presídio Regional de
Blumenau. Moacir da Silva

Câmara realiza Sessão
Itinerante no Gaspar Grande

CâlnaraMunicipal
de Gaspar

UObeáiêllcia e P.s
'

spelto ao Interesse Pt'6a '

Connibuir Com n (rJ

. I ICO e noSS<'
l 'rrogresso é nOS,t1 IM,,!. . li

Vereadores foram ao encontro da população gasparense
Aconteceu na noite de sessão.

quinta-feira (21), no bairro Estiveram presentes os

Gaspar Grande a Sessão vereadores Ivete Mafra Hammes,
Itinerante da Câmara de Mariluci Deschamps Rosa,
Vereadores de Gaspar, que Rubens Benevenutti, Nelson
reuniu cerca de 100 pessoas na Amadeu Reinert,AndréWaldrick,
Sociedade Esportiva e Orlando Bernardes, Celso
Recreativa Canarinhos. Oliveira e Luis Reinert.

A iniciativa dos vereadores Os vereadores também
é dar 'a oportunidade da propunham que fosse aberto um

comunidade expor seus debate com o poder executivo e

anseios, idéias e preocupações. convidou representantes das
Assuntos como secretarias municipais, porém

agricultura, educação, saúde e ninguém compareceu para a

trânsito foram discutidos na sessão.

�
RSV A RÁDIOQUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

� (47) 3332-0783

RÁDIO SENTINELA DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR

....... _-- -�... --_
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Alunos do' COI Vovó Benta
visitam Zoo. de Pomerode
o CDI vovó Benta desenvolve com

seus alunos um trabalho baseado em

projetos, integração e brincadeiras, com
o objetivo de fazer com que as crianças
se interessem e aprendam mais sobre
os assuntos estudados. Sendo assim, as
professoras Cristiane Costa Pamplona,
Danielle dos Santos Krauss e Ivone da
Costa realizaram com suas turmas um

"Projeto de Investigação", a respeito de

alguns animais.
A atividade foi finalizada com um

passeio ao Zoológico de Pomerode,
onde as crianças puderam conhecer

pessoalmente o animal estudado.
"Assim, das viram como eles
realmente são de perto e não só pelos
livros", afirma a professora Danielle.

A turma Formiguinhas (Pré I A),
orientada pela professora Ivone

investigou sobre as aranhas. O intuito
era descobrir se. todas elas eram

venenosas e perigosas para as pessoas.
Conforme explicou Ivone. A pesquisa ,

foi realizada através de livros e textos Alunos puderam conhecer de perto os animais estudados
extraídos da internet. "Além disso,
tivemos acesso a alguns materiais da muito prazeroso para ela.
Universidade Regional A professora
de Blumenau (FURB) e aranha, a Danielle, estudou com a

trouxemos até o CDI cobra e a turma Estrela (Pré I B)
algumas amostras de tilrtaruga fo am sobre as cobras.
aranhas e aracnídeos", Os alunos queriamOS animaisafirma a professora. descobrir se elas
Segundo ela, a criança estudado. possuíam pés. Já a turma
sente muita curiosidade pelos alunfis do Urso (Pré II), junto
sobre os animais e com a professora
observá-los, mesmo sem tocá-los, é Cristiane investigou o que as tartarugas

UNIVERSITÁRIOS DÃO AULA NA OLlMPIO MOREno
Schmidt Isensee, Rubiana
Proença Becker, Cristiane de
Oliveira e Patrícia
Zimmermann explicaram
para os alunos as causas,

conseqüências e oque pode ser
feitoparaevitaroAquecimento
Global. Segundo a

universitária Rubiana, foram
desenvolvidas atividades como
cruzadinhas e quebra-cabeça
para reforçar o assunto.

"Montamos até uma maquete,
simulando o derretimento deUniversitários e alunos trocaram experiências

Os alunos da 43 série da Escola

Municipal Olímpio Moretto, no bairro
Gaspar Grande, receberam uma visita na

última semana.Um grupo deuniversitários
do 10 Semestre do Curso de Pedagogia da
Uniasselvi foi até a escola e levou aos

alunos esclarecimentos sobre o Meio
Ambiente.

Marcos Alves de Andrade, Joselaine

geleiras", diz ela
Os universitários que aplicaram as i

práticas educativas naEscola afinnararnque
se sentiram muito orgulhosos em poder
contribuir para a educação de alguns
cidadãos gasparenses. "Alémdomais, éuma
ótima oportunidade para nós, futuros
educadores, pois muitos nunca tinham tido
um contato com uma sala de aula", explica
Rubiana.

comem.

Para as professoras, esta atividade foi
uma experiência muito rica pois
proporcionou a todos um grande
aprendizado.

Elas ressaltam também que a

participação dos .pais foi de suma

importância, pois eles contribuíram com

a pesquisa, enviando textos e livros.
"Além disso, nós educadoras pudemos
trocar idéias e sugestões", finaliza Ivone.

PROSA 'Ilhhr1']
Por Gervásio Tessaleno Luz

Acentos cassados

Tem uma piada antiga,
antiqüíssima, do tempo dos nossos

tataravôs. Um cidadão, bom
conhecedor do idioma, visitando
uma cidade do interior, ficou pasmo.
Todos os letreiros comerciais

apresentavam erros crassos de

Português. Não havia um que se

salvasse. "Que gente burra",
pensou. Até que seus olhos bateram
num luminoso: "Alfaiataria Águia
de ouro". Esfregando as mãos,
úmido de emoção, adentrou no

estabelecimento e cumprimentou o

proprietário:
- Parabéns, afmal existe sinal de

inteligência nesta vilazinha. Águia
de ouro" - que beleza de nome!

Broxou quando o alfaiate
esclareceu: - não, senhor, não é

águia, é agúia de ouro!
Pois é, cai bem recordar a

anedota nomomento em que se fala
tanto em cassar sinais gráficos. O
novo acordo ortográfico entre os

países de língua portuguesa pode
até facilitar as coisas, mas não
resolve o problema.

Na próxima semana, estaremos

abordando as reformas que se

pretende efetuar até o fmal do ano.

Na dança dos eliminados, consta
que os vocábulos paroxítonos
terminados em "o" duplo não terão
mais o acento circunflexo.Voo, por
exemplo. E o trema? Aguardem.

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

uffet livre' com carne assada
todos os dias da semana

De segunda a sábado R$ 8,00

d
Margarida Ferreira Vanzuita II

.

ii

Hoje, dia 23 de junho, fazem dois anos que II
você partiu para junto de Deus. Deixaste um

i",i,'vazio imenso em nossos corações, fostes
um pessoa muito amada por todas. Aquele Isorriso fazmuita falta ao amanhecer. IISabemos que você está junto de Deus, no I i
guiando e nos protegendo. Ficamos �m IIIsuas lembranças que nos fizeram muito i

felizes.Aúnica certeza que temos é a de que ! Ium dia estaremos junto de ti. !
raamamos oIema_1 II

De seu esposo, filhos, netos, bisnetos, :!

-_ .. __ .... _--_::._�������_.�:����:_ ... �., .... _._._ .. _ .. -_ ... _-,-_ ... �� ,
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Luz, câmera e um brinde!
o FRIO JÁ chegou na região
desde o outono,mas na tarde da
última quinta-feira (21) o

inverno começou oficialmente.
Com uma temperatura amena

em seu primeiro dia, a estação

promete temperaturas baixas.
Assim pretende ser a cenadeste
inverno. E por falar em cena

nada melhor que aproveitar o
friozinho nas horas livres com
um bom filme, um vinho e a

companhia ideal, O Jornal
Metas aproveita essa agradável
combinação e te dá algumas
dicas de filmes que unem

gastronomia e

a sétima arte

casamentos. Nos últimos anos; vinho ml}daram
o vinho transformou-se na radicalmente. O cinema
telonaem badaladas produções, deixou de ser a arte do real

C011l0 Sideways - Entre umas e para, no nosso mundo
outras (Sideways, EUA, 2004). contemporâneo, tomar-se a

Mondovino (Mondovino, mais lúdica das artes. No

França, 20(4) e o recente Um momento em que as luzes se
bom ano (A good year, EUA, apagam. o espectador entra
2006). Enquanto isso. em um sonho. O acender das

personalidades da sétima arte luzes é quase como um

encontraram despertar deste mundo. O
no vinho uma vinho. por sua vez. nas

outra forma de últimas décadas deixou de ser
exp re s são. a bebida alimentar popular
agora como para associar-se ao prazer de
f e I i z e s viverdaviagem dos sentidos.

proprietários Os elementos do cinema
de vinícolas. também têm reflexos no

como Gerard vinho.Atores são como uvas,
Depa rd ieu, alguns chegam a ser divas. A

Lorraine Bracco, Sam Neill e Chardonnay seria uma Greta
Francis Ford Coppola. Garbo, que se impõe e em

Existealguma analOglaentre todos os filmes faz um

essas duas formas de arte? mesmo personagem com

Vamos articular a linguagem pequenas nuanças. Outros

cinematográfica e relacjoná-la conseguem imprimir talento
com a linguagem do vinho, de _

com versatilidade. Um
modo a renovare ampliarnossa CabemetSauvignon seda um
visão sobre essas duas Laurence Olivier. Este mito

importantes formas de britânico brilhou tanto em

desfrutar os prazeres da vida. Shakespeare como em

O cinema surgiu no final comédias contracenando
do século XIX como o "olho com Marilyn Monroe. E

mecânico", no qual o uso da claro. há os simpáticos
energia elétrica e de um canastrões. Clark Gable tem

processo químico (de ares de Carménêre, pois
imprimir uma. imagememuma agrada. impressiona. mas
película) tinha papel central. raramente' chega à
Essa moderna máquina era complexidade e

capaz de capturar pedaços da profundidade dos grandes
realidade. a vida Como ela é, intérpretes.
uma arte objetiva e neutra, na A'Tannat lembra

qual o homem, segundo um Sylvester Stallone, ambos
determinismo rigoroso. não .sãomaismarcados pela força
interfere. O vinho em seus rústica do que pela simpatia

- primórdios .também era ou elegância, palavra mais
relacionado ao "real", averdade associada a Pinot Noir na
em sua essência, visão bem taça e a nomes como David

expressa na célebre frase de Niven ou Audrey Hepbum,
Plínio: in vino veritas (em na tela.

português, a verdade está no Não importa o tipo de

vinho). vinho, nem o gosto
Para os antigos gregos o cinematográfico, o

néctar dionisíaco, ao mesmo importante é combinar as

tempo em que embriaga, traz duas paixões, convidar a

lucidez. pessoa amada e curtir com

Hoje os ,papeIs uma boa coberta os prazeres
desempenhados por cinema e da estação.

para que esse

inverno não

. Inverno começa
oficialmente e é
um bom motivo _

para curtir um
filme e um vinho

para esquentar

p a s s e

despercebido,
A clássica

harmonização
entre cinema e

vinho enche os
olhos e o paladar. Descubra o

que os astros têm em comum

com as uvas e aceite anossa

sugestão de substituir a

pipoca por uma taça de

vinho
O flerte entre os dois'

prazeres tem rendido bons

Dü:tIs de FilmepaTa
oproveitllr o inverno
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Com uma linda festa no

,�al�o d� .•�Ar�rno .?O �ita
Vista Country Club, né
dia 17, o pequeno Heitor
Duarte do� Santos 1
CQmemOIOJ!l.\Seu 1° anil'lho.

\?i- -,):::
.

-':'':'i'ffi.';:-'" .

:""\'",

Com muito orgulho e

carinho, os pais Netinho e

a

Felicidades e muitos anos de vida para
Andréia Krauss, que hoje dia 23 está

,iJ
::t
�

completando mais um ano de vida. Desejamos �.

tudo de bom a esta pessoa que é tão especial. .9
Um grande beijo de Renato, Tatiane, Anderson �

e Paulo!!! Te amamos muito!!! Os irmãos Airton e Ana Karolyne
(Karol), estão comemorando seus aniversários
neste mês. Seus pais Zé Carlos e Izolete desejam
toda a felicidade do mundo para eles. Parabéns!!!

·'---A'�-�
Parabéns ao lindo jovem'#

Jayson Bernardo que ontem,
22; 'de .idade.

O dia 20, foi especial para o

garotão João Lucas da Silva que
comemorou seu aniversário. Os pais
Edson Luiz e Rosemari e a irmã
Bárbara Louize desejam muitas

realizações e felicidades ...

Hoje, 23, é o aniversário

do Matheus, ele está

completando 8 aninhos.
Um beijo bem grande.
Quem manda são seus pais
Afonso e Lucimeri e sua

irmã Maria Júlia. "Valeu
mano!"

15 anos
, ..

Quem completou seus 15 anos no dia 21, foi a

gatíssimaAna Karolyne da Silva.
quem a parabeniza são suas amigas' Bianca e Bruna,
lhe desejando muita saúde, amor..felicidades, paz ... e
mandam a seguinte mensagem: "Você. nem imagina a

grande alegria que estamos sentindo por compartilhar
deste dia todo seu ... fj.nalmente a data tão esperada
chegou ... É hora de pensar no futuro, fazer planos,
deixar de lado as lembranças da infância e arquivá-Ias (
na memória... Você está se tomando adulta, .e isso
mudará completamente sua rotina de vida... para
melhor... Pois, a partir de agora, cada ano que passar
você terá mais maravilhas para viver...E, nesta data

especial, queremos homenageá-ia de forma bem
diferente ... bem alegre, desejando tudo de sublime em

seu aniversário ...Parabéns por esta passagem bonita
da sua vida ... Parabéns pelos quinze anos de vida ...o
dia que nunca será esquecido por você e nem por
-ós ... Parabéns Ana, muito obrigada por tudo o que
ocê tem nos feito até hoje. Nós te amamos , beijos!"

Escova Definitiva e

Progressiva Cosmecêutica
de Padrão Internacional
Hidro Nutrição - Hidrata, nutri
e restaura naturalmente os fios

Obs.: Tratamentosem formal

3332�5769/8809·9194
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Nos sentímos orpulhosos de fazeryarte da historia desta
cidade que nos acoihe com tanto carinho.

Parabéns especialmente a todos osmunicipes, esteyovo
ordeiro e trabalhador que busca umfuturo

'Dígno e .1vlereceáor.

www.izabellalingerie.com.br
. izabella@izabeHalingerie.com.br

FÁBRICA E PRONTA ENTREGA
Ilhota - Rua Ricardo Paufino Maes - 3343-1018
Brusque - FIP III • Loja G 01 - 3255-6202

, • J' ", �. I ••

. . . � .. .. . � . . . , . .' ,., .
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A emancipação

Em 26 de àgosto de 1930 foi criado

o distrito de Ilhota, por intermédio de

requerimento apresentado pelo
deputado Marcos Konder. A instalação
ocorreu em 14 de fevereiro de 193 1. O

primeiro intendente foi Pedro Faustino .

Nunes. Até 21 de junho de 1958, o

distrito .pertenceu a Itajaí, nesta data,
por força da Lei Estadual número 348,
foi elevado à categoria de município. O

primeiro prefeito, provlsono, foi

Guilherme Alípio Nunes, sucedido por
Teodora Zimmermann, José Koehler foi
o primeiro munícipe eleito. Ele ficou no

poder por cinco anos, de 1959 a 1964.

Fonte: Movidos pela esperança - A

história centenária de Ilhota

(Viviane dos Santos e Elaine Cristina

de Souza., S e T Editores, 2006

Características
do.município

Data de fundação - 21 de junho de

1958.

Data festiva - 21 de junho
(aniversário da cidade).
Principais atividades

econômicas - Indústria de

confecções, beneficiamento de açúcar
e cultivo de arroz irrigado.
População - 10.574 habitantes.

(12.000 segundo os munícipes)
Colonização - Italiana e belga.
Principais etnias - Italiana.

Localização - Vale do Itajaí, na
microrregião de Itajaí, a 111km de

Florianópolis.
Área - 245km2•

Clima - Mesotérmico úmido, com
verão quente e temperatura média. de

20,1°C.
Altitude - 06m acima do nível do

mar.

Cidades próximas - Itajaí,
Navegantes, Gaspar, Blumenau.

Fonte: Site do Governo do Estado

programação
Dia23

14h - Inauguração do C.E.I. Maria

Terezinha Hammes Schrnit, na .

localidade de Braço do Baú

15h - Inauguração do.Ginásio de

Esportes Clara Fischer Pasqualini, na
localidade de Braço do Baú;

17h - Shows de Bandas locais, na

Praça Municipal
22h - Baile com Tenda Choppe
Curingas na Praça Municipal

Dia24

8h - Encontro dos Amigos, na Rua

Leoberto Leal, Centro

8h - Exposição de Artesanato local

8h - Brinquedos Infláveis, na Praça

Municipal com entrada Gratuita.

19h - Shaw Gospel com Banda

Gênesis.
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Entidades de Ilhota trabalham
unidas pelo desenvolvimento

ri
LHOTA É UM município
q_ue hoje começa a

despertar para o seu

potencial, entidades de

classe, corno a Associação Comercial e

Industrial de Ilhota (ACI-IL) e Câmara

arrecadar mais e ter mais recursos para
aumentar as ações.

Mas para eles também é importante
que haja mais participação dos que já são
associados.

"Precisamos saber o que nosso

associado espera da gente, por isso é
necessário maior interação deles

com a entidade", disse
Maristela.

E�se desejo também é

externado por Valdinei.
"Eles esperam nós

irmos até eles, se nos

procurarem saberemos

quais são seus

reiterou o

presidente da ACI-IL.
Conhecida como a "Capital

Catarinense da Moda Praia e íntima", a

divulgação desse título e as estratégias
para atrair o comprador ao município
também são ações propostas pelas duas

entidades, que já agem, mas querem
intensificar.

conjunto, dividem
mesma sede e têm

objetivos em comum,
até mesmo os associados
se filiam às duas e por isso
o crescimento de uma entidade

implicará na outra.

Sendo assim os presidentes Valdinei
Brassanini, ACI-IL e Maristela Clasen,
CDL, caminham juntos e traçam as

metas para essa gestão.
A meta principal é aumentar o

número de associados, para assim

arabéns ao município de Ilhota pelos
s de Emancipação Político-Administrativa,

por tua História, tua Luta e por teu Povo
Trabalhador e Ordeiro.

Nós da Câmara de Vereadores queremos
parabenizar os filhos dessa terra e a todos que com

Amor, Carinho e Dedicação fazem desta cidade
um ótimo lugar para viver.

Câmara de Vereadores de Ilhota
Sidnei Reinert - Presidente

"Muitos clientes que passam na Br
. 101 não sabem onde fica e nem como

praia (Delamip) que é realizado todo ano

no mês de setembro terámuitas novidades
chegar a Ilhota, por isso colocamo�
outdoors que chamam a atenção dos
motoristas que com isso vêm a Ilhota p'ara
comprar", disse Valdinei.

No momento os presidentes estão
estudando a participação na FEVEST, quelo

acontecerá em �gosto no município de
Nova Friburgo (Capital Brasileira da
Moda íntima), no Rio de Janeiro.

O próprio desfile de moda íntima e

para este ano.

"Não será apenas um desfile, faremos
.

uma Feira de Moda, com estandes para os

produtores e comerciantes exporem e

fecharem negócios", concluiu Maristela.
A parceria das duas entidades é tão

grande como já citamos que a presidente
da CDL é a vice de Valdinei na ACIL-IL
e o mesmo ocorre invertidamente na

outra entidade.

É um orgulho poder participar de mais um ano de
conquistas desse próspero município que ao

completar 49 anos desponta para o progresso.

Auto Elétrica Augusto
Rua Modesto Vargas, 177
3343-1089/9965-0355

André Ouintino
Vereador

• I
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Atrações diversificadas para
. ".",

comemorar a emanClpaçao
II

ARA COMEMO-
RAROS 4-9 anos de

emancipação política
.

deDhota,omunicípio
preparou diversas atrações para a

romunidade. O aniversário foi na

quinta-feira (21), mas as

"Calota e Gasolina em Trânsito",
estreladas peJa Companhia deTeatro
ProfissionaldeCuritiba(GGProarte)
chegaram até a cidade através da
Secretaria de Educação, Esporte e

Cultura e foram apresentadas
durante amanhã e à tarde.

O espe1áwlo"NaBoca
daNoite"foitambém
encenado à noite.

"É muito

importante _ que
esse tipo de atração
venha até o

nnini.dpio, pois é uma
forma de proporrionar

uma cultura diferenciada à

população. O acesso a todo o tipo
de arte é importante. Seja com a

música, cinema, teatro, ou qualquer
outra forma de manifestação
artística", afuma o Secretário de

Educação, Marcelo .Jacob.

começaram

segunda-feira (18)
e�-feira (19),
com os Jogos
Escolares.

N� quarta-feira
(20), foi a vez do

público se enGIIltàrmm
duas apresentações teatrais, O
úniro barulho que se ouviano Salão

Paroquial da Matriz São PioX eram

as fa1as dos atores e asgarga1badasdas
crianças, que lotaram o local para
prestigiar os espetáculos.

As pe\3S "Na Boca da N�'" e
As peças teatrais, além de moradores de Ilhota, serviram

reforçarem a cultura para os também. como uma ação social. ""A
entrada para� aos espetáculos
foi gratuita, porém foi pedido ao

púhlico que trouxesse um

brinquedoparaque depois ele fosse
doado para as crianças aqui de
Uhota", explicou a Diretora de

Cultura, Andréia Cordeiro

Quintino. Para ela, o teatro é uma
forma de chamar a atenção do

público. u;A 1inguagem teatral atrai
muito as crianças. Elas prestam
atenção em tudo o que é dito, e
assim, aprendem de uma maneira

diversificada", ressalta ela.
Apeça"NaBocadaNoite"Conta

a história de Valdevino e

Degrauzinho. � uma tragicomédia
social que aborda, dentre outros

temas, a desigualdade social,
cidadania, violência das cidades,
.marginalização e desemprego, em
uma linguagem simples e de fácil
entendimento. Já a peça ""Calota e

Gasolina em Trânsito", é um

espetáculo que trata de temas

relacionados à ecIuGição no trânsito.
Na sexta-feira (21), Ilhota foi

presenteada com exposições das
Escolas Municipais e Estaduais e

tambémmm. a Exposição do Resgate
da�BeJga. ambes na Praça
Municipal A noite, a JlICIQl recebeu a

apresentaÇio da Banda Curingas. que
reuniu um grande públiro. O sábado
também roi de música na cidade. A

�Municipd rerebeuemseupalro
o Show Nacional com o Grupo
Nafuus.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ILHOTA
www.ilhota.se.gov.br o PARTIDO DO BRASIL
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3° Encontro de Amigos promove
confraternização entre cidades

1&
festa continua neste

.

sábado (23) em Ilhota.
Para comemorar o

aniversário da cidade,
diversão é o que não irá faltar. Hoje,
o "Shows de bandas locais"> a partir
das 17h,prometeagitaropúblico que
foraté aPraçaMunicipalpara conferir
as apresentações. A noite, a música
continua fazendo parte da

programação. Com inicio previsto
para as 22h, oBaile comTenda Chopp
Curingas finaJjzará as

comemorações deste

sábado.
No domingo

(24), a alegria
começa bem

cedinho, às 8h. É

Amigos, festa chamada
também de Stammtisch. A
reunião deve se estender até as l1h
e promete levar à Rua Leoberto

Leal,nobairroCentro,durantetoda
a festa, cerca de seismil pessoas.

O encontro é promovido pela
Prefeitura de Ilhota, em parceria
com o Corpo de Bombeiros

Vohmtários,quedisponibilizarápara
os cerca de 30 grupos que
participarão do Encontro uma

barram com uma chopeira. "Temos
certeza. que este 3° Encontro de

Amigos serámuito legal.O número
de grupos inscrit�.já sueerou a

expectativa dos organizadores",
Te5SahaAnaLúciaWlhert,Secretária
deAdminimação e Finanças.

Segundo ela, o aumento de

participantes se deve ao sucesso dos
Encontros que aconteceram nos

anos anteriores e pelo fato da festa

já ter se tomado conhecida. "São

pessoasquevêm decídades vizinhas,
como Gaspar, Blumenau, Itajaí,
Navegantes, entre outras, para
animar aindamais a festa", ressalta a

Secretária.
O maior objetivo do Encontro

de Amigos, segundo Ana, é a

confraternização entre as pessoas,
ummomento em que elas

podem beber, comer,
se divertir e bater
umbom papo com

osamigos, alémde

evento pira todas as

idádes, Desde crianças
atê idosos. São várias

atrações, que agradam a todos os

�", afirma ela. Pata as�,
serão disponibilizados brinquedos
infláms, 1ndos�, que podem
ocupar os 61bos enquanto os pais se

divertem. .

Dunnteamaobãdedomiogo,será
:reaJi-raIatambémuma�mm
o Artesanato local, que irá eXpor
produtos como bordado, crochê,
pintura, etc. "É uma ótima

oportunidade para que as pessoas
conheçam o que é feito aqui em
Ubota", dizAna.

Para encerrar as atrações de

cbningo,opúb1i<npodecontarmm
um Show Gospel, com a Banda

Gênesis. que iniciará às 19h.
3 "MUR t

f'

anos...
Quereltl06l1rintiar e comemorarcom todoo 06munícipes.

8C\ueles. que com carinho. àeàicação e muita

re5pOf1sal1iliâaáe fazem àesta cidade um 6timo lugar para
viver. Taml1ém n05 congratular e àizer que n05 sentimos
honraà05 e or�ulh05Os por fazer parte àa atual

Administração. que tem 06 olh05 voltaàos para o Bem
Estar Social. para o�re550 e futuro àa nossa C\ueriàa
Ilhota.

lavino Miguel Nunes e Família
. Secretório de Saúde e Bem Estar Social - PMI

,Inl nosla qu rida IlhotaPara

I

I
,

.
t

Queremos expressar nossa valorização e
reconhecimento ao povo de Ilhota que nunca se

desmotivou diante das dificuldades, dando exemplo
de coragem e bravura, desta Terra dlvidldapor um
Rio mais Unida pelo povo que sonha e acredita na

união de suas margens.

Quando apenas um sonha, é um sonho. Quando
todos sonham toma-se realidade.

Ad..ar F�� Antinlo Schlllitz - lonllo
Prefeito Municipa'� ;1I�o�: I' ,�c.e Prefeito de IIho�,

r, • � • � t
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Felício Bittencourt lança livro
de poesia e realiza um sonho

DI
uando os teus cabelos

branquear, no

silên.ciomeditando te lembrar, aquilo
que a vida desfez, _

lembra também o valor da

amizade ...". Este é um dos

versos da primeira poesia e

escrita pelo ilbotense
Felício Bittencourt,
em 1960. Hoje, ela

pode ser lida por
muitas pessoas, graças,
à realização' de um"

sonho de Felício.
A prefeitura de Ilhota

tornou possível a publicação
do livro "Mensagem", que traz em
seu interior inúmeras poesias escritas por
Bitterícour t durante vários anos. O

lançamento da obra aconteceu na quinta�feira
(21), e fez parte da programação de

comemoração do aniversário de Ilhota.

"Uma das metas da nossa Secretaria de

Educação, Esporte e Cultura é apoiar e

incentivar a cultura entre os ilbotenses. Por

isso, todos os anos promovemos algo
deste tipo, como a publicação

do livro de seu Felício",
explica O· Secretário
Marcelo Jacob.
Bittencourt

começou a escrever

poesias ao acaso,

quando um dia quis
homenagear sua já
falecida esposa, Alice

Francisco Bittencourt.

Depois que escreveu a

primeira poesia, Felfcio não

largou mais o ato de compor. São mais de
cem poesias, dos mais variados temas. O

poeta fala sobre o amor, a esperança, a

natureza, a política, o preconceito, as

diferenças, as profissões, entre outros

VALOR

1"AJ:tlB�:1 GJ5rrlÀ SAUDADE
DE. QEEr<l O FEZ

� JJ.. T IVfilR P,A'RT InCl
,�ocr ·a;QUsmlOO"

O 1\fWLO OND'E VOU

LÁ QUANOO Ta FODs
' IU\S

OOLBlIR ,00 P' DA ORU Z, '.rODAS AS, FlO
.'

...

'Slo VERSOS DI »101\, QUE AINDA tE DOU ..

Àutor: 'elie10 �. 'B·1.t,tte:

...Pelo seu 49° aniversário, e à administração
Ademar e Tonho pelo belo trabalho e a

toda eficiente equipe da educação, esporte
e cultura.

Marcelo Jacob
Secretário de Educação Esporte e Cultura - PMI

_-_

assuntos. "Meus versos são para todos os gostos
e idades", orgulha-se Felício.

Ele diz que sempre escreveu poesias, mas
que não dava valor para os versos até que se�
amigos começaram a fazer músicas com eles.
"Foi quando percebi a importância das minhas

poesias e comecei a guardá-las. Sempre tive o

sonho de publicá-las", afirma.
A inspiração para compor? Nem mesmo

Felício sabe explicar. Ele diz que sempre escreve
durante a noite, quando vai se deitar. "As idéias

que me passam são um mistério. Não tenho
nada na cabeça e de repente, quando vejo, surge
a inspiração",' diz Felício.

Os versos rabiscados na cama são digitados
no computador pelas netas do poeta e depois
são impressos e arquivados em pastinhas, que
Bittencourtguardacommuito carinho e orgulho
e as exibe com a maior paciência para quem

quiser conhecer suas poesias.
Fendo Bittencourt nasceu, cresceu e se criou

na cidade deDhota.já trabalhou como agricultor,
com serraria e até mesmo foi comerciante. Os
estudos concluídos somente até a 4' série do
EnsinoFundamentalnão impediramque o sonho
de Fendo fosse realizado.A aptidão para escrever
tão ricos versospodeestar ligadaao fato deFendo
ser um leitor assíduo, hoje com .86 anos.

"Não tem um dia que eu não pego um livro

para ler. Ganho muitos livros de meus filhos e

netas, mas desde novo eu já tinha esse costume.

Deixava muitas vezes de comprar alguma coisa

para a casa para ter a oportunidade de comprar
um livro", diz Bittencourt. Para as pessoas,
Felído tem uma recomendação: "não deixem
de ler o livro "O futuro da humanidade", pois
é uma obra maravilhosa e que todas s pessoas
deveriam conhecer".

POLrOL0éViS I L�OtOL!
Sua história começou há 49 anos. O cenário

exuberante, completa-se com a população de Ilhota
emoldurando paisagens que encantam os turistas,

neste meio século de história. Do alto dom
imponente morro do Baú, pode-se observar que

o sonho dos Belgas é realidade.

DetL Costet - M aíôs e B Lq uívüs
Cera,mLcet pereiret

M etrLset TerezivLll,et pereLret

.

• • f • , t • • � • * � • • � �
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Potencial turístico explorado
cada vez mais no município

I

IDl
potencial para o

crescimento que o

município de Ilhota

tem hoje é

o sonho é que as entradas e

saídas da cidade tragam a

prosperidade, de um lado

industrial, pela Br 470 e

��cial r_e!a �<:_4_?�
e a turística por
ambas as

rodovias.

- -encaTad0 -

seriedade

Secretaria

Indústria,
Comércio

Turismo, que tem

à frente a secretária
Marisa Terezinha

Pereira. A intenção é

desenvolver a "cidade como
urn todo.

Lutar pela construção da ponte
está nos planos para que o

município possa ser ainda mais
.

integrado em seu plano de

desenvolvimento.

Hoje o

mUlllclplO faz

parte da AMFRI,
Associação dos

Municípios da Foz do

Rio Itajaí, e isso tem

ajudado muito na divulgação do

município.
"O fato de fazermos parte

desse colegiado, nos ajuda bastante,
porque como somos urna cidade

pequena participando da

associação, somos alavancados por
municípios maiores e com maior

poder econômico como Itajaí e
Balneário Camboriú e isso �juda a

divulgar a cidade", disse Marisa.

Divulgação é a palavra chavepara
dar visibilidade ao município e nisso

o investimento tem sido feito. E o

material é variado desde publicações
em revistas de divulgação do Estado,
saches de açúcar com a logo do

município, chaveiros em formato de

biquíni e folderem Inglês e Espanhol,
visando todos os públicos que passam
por Santa Catariria e podem incluir

o município em seus roteiros.

A participação em eventos .e

feiras também faz parte do trabalho
de inserir Ilhota nos roteiros de

compras dos turistas.

"Participamos da ABAV, em

Curitiba, Salão da CVC, em São

Paulo, ExpoModa Sul, em Curitiba

e também da Bolsa de Negócios
Turismo, que aconteceu no Beto

_ Carreiro, em Penha", disse a

secretária.

Essas participações não têm

ajudado apenas o segmento do

comércio de moda íntima e de

praia, o próprio turismo nas áreas

rurais, que são ricas nomunicípio
também vêm crescendo.

"Queremos desenvolver também
esse tipo de roteiro. Estivemos emurn

projeto em Joinville que faz isso com

sucesso, sem alterar a rotina do

agricultor e ainda proporcionando a

eles venderem seus produtos",
comentou.

Outro investimento que o setor

de turismo visa hoje em dia é buscar

apoio do Consulado Belga, para
resgatar a cultura dos primeiros
imigrantes que chegaram ao

município e fazer disso urn atrativo _

para o turismo também.
"Cada casa em Ilhota tem urna

família descendente de Belgas, temos
como explorar isso. Criar uma

identidade, como existe em

Pomerode, com a cultura alemã.

Temos muita carência de lazer e

gastronomia,
intercâmbio

conseguir um

cultural seria

fundamental. Imagina se algum
empresário quisesse inserir Ilhota no
Vale das Cervejarias, com umamicro

cervejaria com receita Belga, que são

urna dasmais famosas domundo, seria'

espetacular.Mas o pontapé inicial seria
urn museu do imigrante.", concluiu
com entusiasmo a secretária.

Nestes 49 anos de história de grandes exemplos de coragem e

bravura o povo de Ihlota marca sua trajetória pela contribuição nas

conquista do progresso,
Nós, da ACIL - Associação Comercial e industrial e da CDL Câmara

de Dirigentes Lojistas de Ilhota, cumprimentamos todos os munícipes
as autoridades e especialmente nossos associados, desejando que a

Cidade de Ilhota Capital Catarinense da moda intima e moda praia
alcance cada vez mais progresso e qualidade de vida,

-,

�
��QJ�

®mm ®@[Jã]U l�' I!J�.I
-

ACIL Associação Comercial CDL Câmara de
e Industrial de·lfhótà' ···_'.'''.'·bú.i�·àHf��'·Lb·�'i�tá$''·
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Pensando no amanhã, Ilhota
investe nas futuras gerações
li

atual gestão investiu amantes da leitura viajarem no

bastante na mundo literário, atendendo 190

educação, novas pessoas mensalmente.

.
creches estão sendo Além das creches a Escola

entregues aopovo ilhotense, como Domingo José Teixeira Machado
a do bairro Ilhotinha, que atenderá ganhou 16 novas salas e reforma

cerca de 100 crianças entre 4 no prédio antigo e também
meses e 4 anos, a creche no Braço ampliaram a Escola PedroTeixeira
do Baú, que levou 60 dias para ser de Mello .

.

ampliada e hoje atenderá ainda O investimento também é
mais a comunidade, sem contar estendido ao material humano

nos projetos de inclusão que é o responsável pela
digital que propagação do saber.
realizados . "Contratamos

município e a tão mão-de-obra mais
s o n h a d a especializada, com
biblioteca que já um total de 160

havia existido há novosprofissionais
muito tempo e de educação e

hoje' é também estamos

realidade, servindo de fazendo cursos de
fonte de conhecimento"e .

capacitação para adequar
cultura ao povo de Ilhota. essesprofissionais dasmudanças que

No caso da biblioteca Alice ocorreram no temN de duração do
FranciscoBittencourt , 2113 títulos ensino ftmdamental que passou de

do acervo da Biblioteca Nacional oito para nove anos", disse o

e 180 títulos que foram Secretário de Educação, Marcelo
comprados pela prefeitura Jacob.
oferecem a oportunidade dos Para ter uma mão-de-obra

��------�--�==

especializada e qualificada Ilhota

hoje dispõe de convênios com

universidades que oferecem cursos

de graduação e pós-graduação, para
dar oportunidade aos que querem
se aprimorar sem precisar sair do
município.

Inclusão digital
Ilhota tem dois projetos de

inclusão digital, um através da

Secretaria de Educação que oferece
cursos de informática gratuitos, nas
escolas, e atende à cerca de 300

pessoas, entre alunos das escolas e

comunidade em geral. Na conclusão

do curso os alunos recebem

certificado e o material didático é

fornecido gratuitamente.
Além desse, um outro projeto

atende cerca de 100 crianças de quatro
e cinco anos da creche Vovô Juca, que
são levadas de ônibus para a escola

Ilhotinha, na qual começam a

desenvolver atividades no computador.
Esse projeto foi idealizado pela

secretáriaSuzanaQuintino Soares.Que
só precisou conseguir o espaço com os

computadores na escola e o

empréstimo do ônibus que é cedido

pelaprefeituraparadaroportunidades
a essas crianças, que 90% nunca

tinham tido contato com o mundo

digital.
"Essa ação já acontece há três

meses toda segunda-feira e são

trabalhados jogos que estimulam a

concentração desses alunos e como

são cerca de dois alunos por micro

computador eles trabalham

também a socialização e

aprendem a dividir com os colegas
as coisas", disse Suzana.

--......_-""

A APAE de Ilhota ajuda "na educação municipal atendendo os deficientes mentais e proporcíonandô a

integraçãó desses à sociedade. Lutando contra o preconceito às diferenças, 45 alunos são atendidos pela
entidade, ém muitos pais ainda relutam em trazer seus filhos para âjp.stituição, por super prote

A

e com cerceiam do direito de Óbter um maior desenvolvimento psicossocial. Segundo a
.

joseane IJéDarba Vieira, desses 45 alunos, dois já estão inseridos n6 mercado de trabalho e têm

turmas que estão freqüentando a escola regular.
"Fazemos acompanhamento desses alunos para que eles interajam como os demais das escolas e temos

obtido êxito nesse trabalho", disse a diretora.
.

Além do trabalho na instituição, a integração nas escolas regulares, esses alunos também têm a

possibilidade de praticar aulas de tênis na Bunge, em Gaspar, com o professor Mauro Bitencourt.

Quando temos um objetivo em comum não há barreira
que possa nos impedir de alcançarmos nosso objethfos.

Que nosso povo possa sempre viver de
braços dados rumo ao progresso�

Parabéns Ilhota, pelo. 49 ano. de
e...ancipa,ão polí,ico-.d.inl.'r.tlv.1

fj)ll#llhhu ;]IJ,nta. p.Jm. lLlU. 49 dbwJ.
me lÁtUlft('1p:ll{.mIJ fj),;JfJl�L),c:ibbllinhhatioa!

.� flJllhr.dJ
�<W>�@�D!;Wl
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Os moradores da Rua 21 de Junho realizaram na

quinta-feira, dia 21, o seu segundo arraial. Diversão,
alegria, descontração, e, é claro, comidas típicas de
São João não faltaram, Confira aqui alguns cliks.

f/AAAIII sâ{{/

II llhota - Amanhã, 24, na Rua Leoberto
Leal, acontece o Encontro de Amigos em
comemoração aos 49 anos de Ilhota. O
encontro promete muitas atrações e

descontração.

1'1 Festa Junina da CDL - É hoje, 23, a
Festa Junina organizada pela CDL de

Gaspar, na Praça Getúlio Vargas. Vamos
lá! É só trocar seu "Vale" adquirido no

comércio gasparense. Divirta-se no

Arraiá da CDL de Gaspar!

iii Festa na Rua - Hoje, 23, os

moradores da Rua José Mondini,
localidade de Águas Negras, estão

organizando uma Festa Junina na rua. O

que tudo indica, vai ser muito divertida.

II Aniversário - Um abraço paraNelson
Moser, popular Tino que trocou de idade
ontem 22. Seu Tino recebeu familiares e

amigos em sua residência para juntos
comemorarem esta graça de Deus.
Parabéns Seu Tino e muita saúde!

1'1 Aniversariantes - Feliz Aniversário

para Silvia, hoje, 23 (Auto Mecânica

Lucky), Valquiria, dia 24 (Chick Modas)
e para Eliana, também dia 24 (Loja
Eliana). Que estes dias sejam recheados
de novos plano-s e esperanças e

confeitados com a alegria de viver!

III Para refletir - "As estrelas brilham
na escuridão" Nunca perca a esperança.

A Deus, Obrigada por esse sorriso lindo,
Obrigada pela luz brilhante desse olhar,
Obrigada pela eterna alegria dela

-

em nossos coracoes.
,

Tua família

Obrigada por deixar que
ela nascesse

em nossa família. ,,4
é� •••

NANDA, és um anjo
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Agende-sei

Programação
Sábado (23) e Domingo (24)

Cine:
Filme:
Horário: * Sujeito a alteração sem prévio aviso

GNC Neumarkt 2

Shrek Terceiro

14:30 - 16:30 - 18:30 - 20:30

GNC Neumarkt 3

Piratas do Caribe � no Fim do Mundo

21:00

GNC Neumarkt 5

Não porAcaso

14:20 - 19:00 - 21:20

Fatos Históricos I

I Teatro, festas114iMb.ti
Sábado (23)
Gaspar
Jungle Club - Festa Double

Drink. Tudo em dobro (long neck,
tequila, smirnoff, bacardi e red label)
até as 00h30min. Na pista. o embalo
fica por conta do Dj residente
Eduardo' e do Dj convidado Carlos
Fuse. No lounge bar, muito pagode
com os grupos Pimentinha e Toque
de Simplicidade. Ingressos
antecipados e limitados em

Blumenau, no BIu Lanches; em
Gaspar, na Loja � Cereja e em

Brusque na Life SurfWear.

na Bruneti Discos do Shopping 1
Neumarkt porR$ 10,00.As mulheres i
entram free até meia-noite. Na hora 1
do evento, homens pagam R$ 15,00 I
e as mulheres que chegarem após a 1
meia-noite, pagam R$ 10,00.

Blumenau

Rívage Danceteria - Hip-Hop
Conection, Noite regada a House,
Electro eHip-Hop. NapistaDreams,
quem comanda os agitos é o Dj
residente Volnei Souza, enquanto

: que no lounge bar, o Hip-Hop ditará
I o ritmo comMC Jack. As mulheres
têm 50% de desconto no ingresso até
a meia-noite.

Quarta-feira (27)
Blumenau :

Teatro Carlos Gomes - Concerto i
da Reforma do Cravo. Apresentação I
da Orquestra Prelúdio da Escola de I
Música do Teatro Carlos Gomes com I
participação especial do Coro Misto I
Santa Cecília (Gaspar). Ingresso: R$ j
5,00 + um agasalho para a campanha I .

da RBS TV (preço único). O evento j
começa às 20h. I

Quinta-feira (28)
Blumenau

;.

Camorra Bar Fun - We love i
Camorra. Paracelebraro lançamentodo I
label ''We Love Camorra": a festa dos !
sonhos, a casa traz para o públicooTop !
Dj Argentino Ricky Ryàn, juntamente I
Com os blumenauenses Richard Otto e I
os residentes Carlos Fuse e Gui BP.. 1
Ingressos antecipados' e limitados em j
Blumenau, nalojaSomedayenaBruneti !
Discos, ambas no Shopping Neumarld: 1
e no Posto Bela Jóia. ID'Lay Extreme Fun - Show

com Eu & Minha Banda. Abrindo e

fechando a noite na pista. estará o Sexta-feira (29)
Dj residente Junior Skaruzy com o Itajaí i
melhordahousemusic.Jánolounge Café e Cultura - Centro de j
bar, a atração será o grupo Swingaê. Cultura Popular. Show com WIlson j
Os ingressos antecipados estão Coria e convidados. às 22h30min. A 1

: sendo vendidos na semana da festa entrada é franca. j
1 �
L ._. .__ .... _._. . .. _._1

De 23 a 29 de junho

23 - A volta dos JogosOlímpicos dois braços num acidente de
Em 23 de junho de 1894. o automóvel.' Interessou-se pelo

francês Barão de Coubertin criou o mergulho e começou a estudar o

Comitê Olímpico Internacional assunto. Inventou o aqualung e

(COI) junto com representantes de conquistou o Oscar em 1956 com o

15 países. Provável autor de "o documentário "0 MtÚtdo Silencioso".

importante não é vencer, é' Morreu em 25 de junho de 1997 em

competir", ele resgatou a tradição Paris.

olímpica dos gregos. Dois anos

depois, em Atenas, começavam os

primeiros Jogos Olímpicos da era

modema.

24 - Início do Mundial de 1950
A abertura do Mundial de 1950

aconteceu no dia 24 de junho, no Rio
de Janeiro. Mais de 80 mil pessoas
pagaram para ver o Brasil golear o
México por 4.a O, com dois gols de
Ademir Menezes, um de Jair Rosa
Pinto e outro de Baltazar. A partida
marcou a inauguração do enorme

estádio do Maracanã.

. 25 - Descobridor dos mares
O oceanógrafo Jacques Cousteau

nasceu em 1910 na França. Foi
oficial da marinha até quebrar os

26 - Surgimento da ONU
Em 26 de junho de 1945.

representantes de 50 países assinaram
a Carta de São Francisco. Apoiada na

tradição idealista norte-americana e

com a tese de manter a segurança
coletiva e a paz mundial. a Carta

propunha a criação daOrganização das
Nações Unidas. Em 24 de outubro de

1945. a ONU passou a existir
oficialmente.

27 - Guerra da Coréia
Em 27 de junho de 1950, o

presidente norte-americano Truman

ordenou ao seu exército que socorresse

os sul-coreanos. O atomarcou aentrada
americana na Guerra da Coréia. no
apogeu da Guerra Fria. O conflito

durou três anos e dividiu o território
em dois países: Coréia do Norte.
socialista. e Coréia do sul,
influenciada pelos EUA.

28 - '1.ratado de Versalhes
Em 28 de junho de 1919, o

Tratado de Versalhes é assinado,
selando a paz com os alemães. após
a Primeira Guerra. A Alemanha

perde suas. colônias. que. são

repartidas entre os Aliados, e é

dividida em duas partes. O país é

obrigado a pagar indeniZações pelos
danos causados pela guerra e fica

proibido de formar exército.

29 - O Apartheid
Em 29 de junho de 1948. o

Partido Nacional Sul-Africano

ganha as eleições, usando como

slogan a palavra apartheid
(separação. emafricâner). Osistema

tradicional de segregação racial
trouxe educação 'Segregada.
proibição de casamentos interraciais
e deportações arbitrárias de negros
considerados indesejáveis.

Fonk:Toro

j Horóscopo
s

lL Áries: Limitações nas 'suas
�
J'JJ rel�s amorosas provocando

I .

. muita ira. de sua parte. Cuidado
, : para não es�ar asmelhõres coisas dá
, vida.

l� Touro: Momento de

l'� expan�ão nos
A

negócios.
I Acredite que voce faz a sua

1 prosperidade e não haverá crise
1 neste mundo que impeça sua vida de ir

jadiante.
1

Gêmeos: Talvez você

busque alguémquepossa lhedar

segurança e até um colo. Mas

1 existe a possibilidadede não ser
1 bem entendido nas suas intençõés

l� Câncer: Bommomento para

l
;

iniciar coisas novas ou por idéias

: novas para funcionar. Mesmo
: porque se você não se mexer a vida vai se

I encarregar de dar um empurrão em você.

!.:._. {

..
'

LeãO:. .A..provéite O·

1 relacionamento� pena se ver
, tt:dIue�hone>tas
L� �ooêmsm. N_ada como a1guém que,j.l�pnaOOSseq'lfde� ,

I Virgem: CUi��dO com

possrvers rompimentos.
i Aproveite para quebrar padrões I

I., anti�os e viver o amor de maneira mais ,.l flexível,

Int 1lbnI:��poial
t7\=��:=!=
f cóm re��aos negócios e ao traba1ho.

I� c<mI��=�
I umbommomentoparasurgirem
I propostas de bons negócios com a lua

.

I em Vngem. Aproveite.

I� umaS::&=.ir�
Ilft' gru,pos de pessoas mais'.velhas
; ou mais experientes que você

1para ê!umentar �1lS conhecimentos.
e

Capricórnio: Reserve um

�1ii"'.,._ tempo para conversar com
1

: t!W" calma com seu amor sobre tudo I�.I que está incomodando. ou que
Ii você gostaria demodificar na relaçãe.: Ij

.

J
�"....

'.Aquárlo: Ser seno e

I responsável é muito bom.
I principalmente nos seus

I negócios.mas não queira também ser o

I dono da venbide.
�

IA Peixes: Evite criar situações

!� em qu� a pessoa� se sinta

I suboIdinadaa voce.Omomento

I é desfavorável às crises conjugais.

_ _ __ _

.

.1
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GERAL

Moradores da Rua 21 de.

.

Junho organizam arraial
Para homenagear a Rua
21 de Junho, os
moradores locais se

organizaram e realizaram
sua segunda Festa
Junlna,

A DIVERSÃO E a alegria
tomaram conta da Rua 21 de
Junho, no bairroGasparGrande,
na noite da quinta-feira (21). O
motivo foi a realização da

segunda Festa Junina da rua, que
não por coincidência é realizada

sempre nesta data. "É uma

forma de homenagearmos a rua

e também de comemorarmos o

São João", afirma Terezinha
Silvino Marquetti, moradora do
local.

Pinhão, quentão, pipoca,
cachorro-quente, entre outras

guloseimas típicas de festa

junina foram servidas durante o

encontro. Conforme explicou
Terezinha, ano passado cada
morador levou algum prato, que
foi compartilhado. Este ano

porém, a organização foi outra.
"Fomos de casa em casa

pedindo alguma contribuição
para comprarmos os alimentos

o acendimento da fogueira foi um dos momentos marcantes da festa

e as bebidas. Cada um ajudou
como podia", diz a moradora.

Como a rua é sem saída, uma
barraca e também uma enorme

mesa foram montadas bem no

centro da 21 de Junho, e ali
servidas as guloseimas.A rua foi
totalmente decorada pelos
moradores, que utilizaram
bandeirinhas e balões para deixar
o local com a cara de um

verdadeiro arraial.
Cerca de 90 moradores

participaram da festa, entre
crianças, jovens e adultos, todos
devidamente trajados.
"Realmente é uma festa

organizada para todas as idades",
diz Terezinha. Ela ainda .

completa que no ano passado o

encontro foi muito legal, e este

ano, a festa foi melhor ainda.

''Tenho certeza que a cada ano

nosso encontro ficará mais
divertido", afirma,

Segundo amoradora, a idéia
de homenagear a rua sempre
existiu, mas nunca havia sido
colocada em prática. "Somente
no ano passado conseguimos
contretizàr a idéia. Agora,
faremos todos os anos", fmaliza
a diretora.

Pai. se passaram seis meses desde que
você nos deixou. Seis meses de saudades,
vontade de te abraçar, de ganhar um beijo.

. das brincadeiras.
A cada dia que se passa sentimos ainda

mais a sua falta. Você será lnesquecível.

.lORNAL METAS�
23 a 26 de Junho de 2007 .....

Famílias do
Creta realizam
encontro mensal

Na última semana a

Secretaria de -

Desenvolvimento Social de

Gaspar realizou o ,2° Encontro
Anual de Grupos Familiares
dos Internos do Centro de

Recuperação (Creta) no

Auditório da Prefeitura,
promovido pelo Programa de

Apoio e Orientação Sócio
Familiar.

No encontro, a

Psicopedagoga Solange
Reinert, Coordenadora do

Programa Sentinela da
Secretaria deDesenvolvimento
Social passou às famílias

orientações e informações
acerca dos efeitos e

conseqüências do uso de
.

substâncias psicoativas.
Os componentes do Creta

aproveitaram para relatar um

pouco do que é a realidade que
vivenciam cotidianamente e

discutir idéias. O próximo
encontro está programado par
o dia 6 de julho, também no

Auditório da Prefeitura.
O Programa de Apoio e

Orientação Sócio Familiar tem
como objetivo atender e

acompanhar as famílias com

vulnerabilidade social por
meio de uma equipe
multiprofissional composta
por assistente social, psicóloga
e pedagogo.

tEI�!e LEILÃO IMÓVEL GASPAR 29/06/2007

No dia .29/06/2007 (sexta-feira), às 14:0011, na GerênciaRegional do BADESC, rua
Bolívia,601 PontaAguda CEP89050-300 - Blumenau I SC, serão levados a Leilão
Público os bens imóveisnãedestinados ausopróprio do BADESC :

I

TERRENOEMGASPAR MATRICULAN° 1454 REGISTRODE IMOVEISDA
COMARCADEGASPAR SC - ÀRUADUQUE DE CAXIASMEDINDOAÁREA
DE2.398,50M

.

VALORMÍNIMO:R$120.000,00(centoevintemilreais)
CONDIÇÔESDEVENDA:AVISTA
IMÓVELOCUPADO POR TERCEIROS FICANDOARESPONSABILIDADE
DE DESOCUPAÇÃO POR PARTE DO ARREMATANTE, SEM QUALQUERÔNUSPARAOBADESC.

te amamos' De suli éSpóSa Márcia,
sua boneca Beth e seu fi/hão Robson.

"

Maiores detalhes e a integra do Edital estão a disposição dos interessados através do '

site www.felzke.lel.br daniela@felzke.lel.br ou fones
(47) 33325183 e 8402 6006.

Daniela Felzke MAT. JUCESC AARC/161 Leiloeira Pública Oficial

FMa�7
T8 feliz, T8 N.ti�.

todo O Vale do \taiai
Para

�onorização
.33322402

9101 2416/91368141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Pref. Leopoldo Schramm)
Rua Pedro Debortoli. 277· Sete de Setembro- Gaspar @ �o��
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Pais/Estado
COLUNA�
Por Arthur Monteiro

...

'II Campanha --0 Governo doBstado, em
parceria com a Companhia Nacional de
Abastecimento (Conab) da Grande

Florianópolis, lançou na quinta-feira (21) a
1 ° se São João do Oeste O 91 campanha "O uso do Feijão no Combate aoGaspar, Pomerode, Timbó, 20 RS

' ,

Frio". O projeto pretende atender famílias, Morro Reuter 1,60 J

Blpmenau, Indaial, Rio dos 30 RS Harmonia 1,79 carentes de Santa Catarina durante o inverno

Cedros e Brusque são 4° se Pomerode 1,87 e, ao mesmo tempo, fortalecer a agricultura
, 50 RS Bom Princípio 1,92 familiar.Acampanha, que é inédita no Brasil,cohslderadcs livres de �60 'RS sãe.venceltno ' 1,9� "

" prevê a distribuição. de:3ootQneladas,deanalfàbétis:mó:'"
-

�, "

7°' ',:.RS· '. :',' _," Félltity::::; �- ",·-1;94,"' '.�,:', , réijãó.é l00toiiei�às'�e,'!�ã/�2f!i::�t'� ';"

:��_�':�"r ">",�'��,,.,"':"�_ ,_ ,�'�,:�/g��'�?::"�f' ��I��g�Sd!�ê��:ri�;\:"_ ':,�,�i�
.

�'- ,: .Bilhetagem�-os'cerc�de-í-3.6�f;'-OGOVERNOFEDERALdi�tnbriihoje_ = 106 ,RS" Ivotí .-
'" ,.2i2g�" 'C': ,i.�>,,' l1:s,uá�l�� '�l_) �,ttªnspo;te c9_let,!ivo:ca.�:

'

um. selo. pará os municípios brasilêiros, 1.30 '" ,'o ,Se. Ti�bé>' _
_

,
. ,,2;6:º:;:,:.,._;�;;: "�':: +: ,;� ,.;Bll:tI.ll,eJfaÍ:!" terãô�:-'<fe{sl:;�Cõsiiiiiii_r-",à :

com-menos de 4%'de analfabetos .na suá " .15Q� ", se, -Jareçuá dosul
' .r ,

,,"--:,,2i65.,.,.é�,'; z' :;,__ ..;.:" �:: billi�t�&.em eletrôríú;á.Ào invés d� fic1ws ..

população, _co.nsiderado.s livres de 18° se Blumenau 2,79 de plástico, a populaçãorpassarã.a- usar
analfabetismo. Com base no. Censo. 42° se Indaial ' 3,48 cartõesrhagnéticos com chip. Ú novo

Demográfico do. ano. de 2000, das 5.560 46° se Florianó olls 3 56 sistema, o Siga, começa a ser implantado
.

d d 'b '1' 64 em julho e a intenção é que a mudançaC! a, es rasi eiras, apenas 620 se Rio dos Cedros 3 93
'

,

conseguiram atingir tais índices e a cidade 630 se Brusque 3:93'
-

' atinja todos os usuários até2008. '

de ��s;=tág':::n�a:�idade"Co.ração. 64° se Luzerna 3,�6 .Posse _ O promotor de Justiça Sandro'
Fonte: IBGE, José Neis, do Ministério Público de Santado. Yàle" se encontra na 58° posição, com '

.Catarina (MPSC), tomou posse na sexta-um Índice de 3,86% de anafalbetos, entre Fundamental" afirma o. presidente da A cerimônia em que os 64 prefeitos feira (22) no Conselho Nacional doos municípios.do estado. ficou entre as Ammvi, Ércio. Kriek e prefeito. de 'receberam o. selo. de Cidade Livre do. Ministério Público (CNMP), em Brasília.
trezemel!1g�e�.co.locadaseemquinto.entre 'Pomerode. Analfabetismo. aconteceu quinta-feira A indicação de Neis e de mais 11 nomes
as cidad�s�ue�az�tn parte daAssociação Feliz com o resultado, Kriekparabeniza (21) no. Palácio. do. Planalto, com o. para compor o CNMP no biênio 2007/2009,dosMº�cípies ��:MMt()::#,à,\�;:§�)�j�('<ós :muili'Cípio.s do. Vale pelo. prêmio, '. .": presidente Lula e o. ministro da Educação, foi aprovada pelo-Senado 'no último dia 14,

,S,a.Q.t:��.. Ça�âr!��i::.pái'éc;êi�;;é6�o, o
,

>' Entre as 20 primeiras cidades com- Fernando. Haddad. A intenção. é celebrar o. por 54 votos-favoráveis e dois contrários.
se��;ij�tadtfq1�1li�t��o.locado.,co.�16 .menos analfabetos estão. localidades." aleâncedametaque o.Brasil persegue:Hoje,

",munidpio.s7o®�$ãêJ9ãõâo..odt� lidera' pequenas. Apenas duas - Blumenau e
..
'o.fndice nacional chega a 13%. No. início. • Energia - Dados divulgados naquarta-

o. ranking no Eshuiü e no. País. Deste Jaraguá do. Sul- podem ser consideradas do primeiro. mandato. de Lula era de 16%. � f�i���!J' pela Ellipres'Vd.e Pesquisa
número, sete municípios - Pomerode, médias, com mais de 100 mil habitantes. O selo. de Cidade Livre do' ,:§lÍ�!�ética (EP�)., indi'§à-tam que o

Timbó Blumenau Indaial Gaspar Rio. As demais têm, no. máximo, 30 mil -

Analfabetismo. é um dos po.nto.s·dfl."�õva: ,consumo de energia .no 'país registrou
dos C�dro.s e B;usque, �ertenc;m à moradores, política do. Ministério. da Educação, ,�'e�pressivo" _crescimento d� 6,7% em

Associação. dosMunicípios do.Médio. Vale As únicas capitais que constam da lista anunciada no. Plano. de Desenvolvimento '
abnl, em relaçao ao. mesmo penodo do ano

do. Itajaí são. as do. Sul. Curitiba aparece em 39° da Educação. (PDE). A mudança inclui a passado - totalizando no mês um consumo,

"E' lo é

h' t d 1 lf betí d deci d fi da ed Ibli
de 31.575 GWh (gigawatts/hora). Este.é,sse se o. e o. recon ecimen o. o. ugar, com taxa de ana a etísmo e ecisão e usar pro. essor r e pu ca, . '.

".
'

segundo a EPE, o maior consumo mensalGoverno Federal às administrações 3,38%. Porto Alegre vem em seguida que já trabalha com alfabetização. de· já registrado na história do país.
"

municipais que aplicam ein ações de (4JD), com 3,45% e Florianópolis está em crianças, para também trabalhar co.m
fomento ao. desenvolvimento. do. Ensino.

.

47° (3,56%). adultos.

, � ..

'/ * f;�i.:".

Fórum Social.
- �. -

do Mercosul
será-em SG::,:: "

,;.� '.", ,

.: O,FólilbiS.oclal da Juventude :-.

:lt:�;����:!i�� �i ;:','
r '.

Oêncõn1í6sern erltre os dias-io�ê '"

4)!e�pi����,�o ano.,;l?�,��O;
-

�Veiie�elà�s�ôu, o. Fôhtm, que
re�u 39mp:jo�é�.

C •

;;No Estado; a expectativa do,s
ofg�9�'éreunirpelo. menó� "

1 ()mil . pessoas. A'Praia de·"
ça�ntsVieiras�noNórtedallha,fói '�
o. Iocal escolfudo. para receber ós i
jovens. Segundo. um dos l=l
coordenadores do comitê de

o.rgàtpzaçãç, Luciano Domeles..a
infra-estrutura que o balneário.
oferece .foram as características .

qqe.v.e:marn naescolha- . . . .. •

• "i,f" •

.

?-',
.'.:-',-

Faça parte do Conselho c���n'tá�io de ségurallç� de sua êôlD�ôl�adê.'� l
'

- ..

_. .

"
• • •

.

<'

" In'orme-se �o CORselmais próJdmo ou no sl18WWw�SSP.SC.IOv.bt

• ..
'

4 .f' 'i • , I t- ,1 i • .- .' .l ..... , 'i- , ,
•

t
.. ) i' j _I",' ...... t lo ,-F I • 'I • _� I -t � • j ;, ....., .• ,-

,

..j ,I • -i ,.
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CLASSIFICADOS .JORNAL METAS
23 a 26 de Junho de 2007

ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO - CELESC
o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

I
Vende-se casa de alvenaria, 100 m2.
Terreno com 1.000 m2, localiza-se no
Poço Grande, rua Pedro Schmitt.
Telefones para contato 3332 2968 ou
88028507, com Valéria

Imóveis

Troca-se casa no bairro Margem
Esquerda por sítio. Telefone para
contato 3332 8607, tratar com

Sandro ou Cristiane.

Vende-se terreno na BR 470, KM
43 , próprio para galpão. Tratar com
Regiane - 9194 2845 ou

regi_deschamps@hotmail.com

Vende-se casa de alvenaria
140m2, bairro Figueira, 3 dorm, 2
wc e ampla garagem, piso térmico
em toda casa. Valor R$ 95 mil.
Tratar com Luizinho, Giovane ou

Janete - 3332 2639 ou 9979 8002

Vende-se terreno com 530m2, após
a Padaria Vanzuita, localiza-se na

BR470, Km35, no M�Hgem
Esquerda. Tratar com Antônio -

33970451

Alugam-se 3 aps, 1 quarto, sala,
cozinha, banheiro e sacada.
Primeiro inquilino. Valor R$ 430
cada. Localizam-se na Av. das
Comunidades. Tratar com

Margarete - 3332 1491

Aluga-se apartamento nobaírro Bela
Vista. Valor R$ 270, com TV a cabo
·e adsl turbo. Tratar com Faria, pelo
telefone 3397 4466 ou 9983 1982

Vende-se ótima residência no bairro
Velha em Blumenau. Valor R$ 70mil.
Troco por apartamento Blumenau.
Aceita-se proposta. Tratar com
Regiane - 3326 6807/8805 4206

Vende-se casa na rua Angelina
Muller, 190, báirro Sete de Setembro,
ótima localidade. Valor R$ 90 mil.
Aceita-se-earro ou caminhão até R$
40mil. Telefone para contato 3332
1254, tratar com Lilian.

Vende-se casa de alvenaria com

138 m2 cl suite, 3 quartos, sala,
cozinha. Terreno com 352 m2•
Valor R$ 70 mil. Indalécio ou Cida
9141-1728. Rua Narcizio Poffo nº
02, Bairro São Pedro

.

Vendem-se ou trocam-se 2 casas
por casa de menor valor, localizadas
no loteamento' Denise: Valor.R$
40mil. Telefone para contato 3318
0007, tratar com Antônio,

I I
Vende-se ou troca-se CB 450, ano
86, motor na garantia, toda
revisada. Valor R$ 5.800. Telefones
para contato 88394772 - 99222568

Vende-se Kombi ano 02, 1.6
branca; gasolina. Valor R$ 23mil,
em ótimo estado. Tratar com Vera
ou Dionísio - 3391 0704

Troca-se CG 125, ano 04, cor azul,
20 mil KM;em perfeito estado, por
Fusca no valor de R$ 4.500, que
esteja em perfeito estado. Tratar
com João Silvano - 3318 0064 ou

33323167

Vende-se Biz, ano 03, 10 mil
Km rodados, cor azul. Moto de
mulher, impecável. Valor 4mil.
Telefone para contato 3332
5153 ou 9997 4055.

Vende-se Escort, ano/mod
84/85, motor recém
reformado. Valor R$ 3.700.
Telefone para contato 9945
5361

I
Vende-se bicicleta nova,
masculina, com marcha. Valor R$
180. Telefone para contato 9997
4055

Diversos

Vende-se freezer vertical, Consul
230 litros, cor marrom. Valor R$
200. Telefone para contato 3318
0535 ou 9993 5957, tratar com
Selena.

Vende-se amplificado� para guitarra
MarshallMG250 100watts rrns. Novo!
Valor R$ 2.000, negociável. Tratar
com Eduardo, telefone para contato
9948 2250 ou

eduardo@misterce.com.br

Vende-se ar condicionado Consul
21000btus, com 5 meses de uSQ,
ainda na garantia. Tratar com
Gilmar ou Maria - 3332 2317 ou

91131917.

Vende-se som automotivo, itens a
venda: 4 subwoofers street bass
selenium 12", 4 woofers cone seco, .

12" selenium e 2 da Hinor, 8
cometas e 4 supertweeters. Tratar
com Fausto - 9977 7268

Vende-se Play Station 2 destravado,
com 1 controle, 1 memory card e mais
de 10 jogos. Valor R$ 500.Tratar com
Maba 8401 5120 ou'

jcmaba@gmail.com

I
Procurâ-se serviços para
máquina de passar látex,
(vestidos,batas). Boa produção;
Tratar com Elenir - 3332 3832

Em re os Ofereço-me para trabalhar de
motorista rodoviário, carteira AD,
11 anos de experiência. Tratar
com Luiz - 9972 6557

Precisa-se de tecelão com

experiência para o 2º turno.
Salário mais w·atificação.
Interessados, rua Aguas Negras,
nº156, Figueira. Telefone para
contato 3332 1618 ou 8408 8080

Contrata-se estampador com

experiência e ajudante de
estamparia. Tratar com Paulo -

33970649

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO
BAIRRO SANTA TEREZINHA IAMBST.

Gaspar, 18 de junho de 2007
EDITAL

Cumprindo determinação estatuária, o presidente daAssociação !
de Moradores do Bairro Santa Terezinha, no uso de suas !
atribuições legais e estatuárias, convoca todos os moradores do. i
referido para Bairro para a Assembléia Geral Ordinária, que i
será realizada no dia 30 de Junho de dois mil e sete, ás i

15h30min em primeira convocação e ás 16hOOmin em I
segunda convocação, tendo como local a Sede da AABB i

(Associação atlética banco do Brasil), sito á Rua Barão do rio !
Branco, 2011, no bairro Santa Terezinha, para delibar sobre a i

seguinte ordem do dia:

1) Apresentação do relatório de atividades do período
200512007.
2) Aprovar, ou rejeitar as contas daAssociação,
3) Eleger a nova diretoria e o Conselho para o biênio
2007/2009 .

4) Assuntos gerais.

Nilson Eraldo de Oliveira - Presidente
--------�--------------------------------____j

Estado de Santa Catarina I Poder Judiciário
Comarca de Gaspar / 2 U Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/no, Sete de Setembro -

CEP 89110-000, Gaspar - SC - Emai!: gprvar2@tj.sc.gov.br
Juiz de Direito: Cássio José Lebarbenchon Angulski
Escrivã Judicial Designada: Ivete Trapp Dirksen

EDITAL DE CITAÇÃO - RITO ORDINÁRIO - COM PRAZO
DE20 DIAS
Recisão de Contrato n" 025.03.003270-3
Autor: Jane de Aguiar
Réu: Edson Olívio Pereira e outro

Citando(a)(s): Edson Olívio Pereira, brasileiro, casado,
estampador, residente e domiciliado na Rua Francisco Laguna,
61, São Pedro - CEP 89110-000, Gaspar-SC.
Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s) acima citada(s),
atualmente em local incerto ou não sabido, fica(m) ciente(s) de
que, neste Juizo de Direito, tramitam os autos do processo
epigrafado, bem como CITADA(S) para responder(em) à ação,
querendo, em 15 dias, contados do transcurso do prazo deste
edital. ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação no prazo
marcado, presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos
articulados pelo autor na petição inicial (art. 285 elc art. 319 do
CRC). E para que chegue ao conhecimento de todos, partes e

terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no

local de costume e publicado 1 vez(es), com intervalo de O dias
na forma da lei. Gaspar (SC), 12 de julho de 2006.

P Ano Cor i
2 2007 Vermelha G
4 2006 Preta Si
4 2006 Preta G

Modelo
VW New Beatle 2.0
Renault Clio 1.0 Expression
Fiat Stilo 1.8 8V Conection
Chevrolet Vectra 2.4 Elite
AudiA3
Fiat Siena Fire
Ford EcoSport 1.6
Renault Clio 1.0

Peugeot 307 1
Ford Cou

.

VWG

1997 Branca
2 1995 Cinza
3 1995 Bege
2 1995 Vermelha
2 1993 Prata
2 1992 Prata
4 '1991 Branca
2 1990 Vermelha
2 1957 Verde

G
G
G
GNV
G
G
A
GNV
G
GNV
G
G
G
G

Chev
Fiat Uno Mille
VW Apollo 1.8

VWVoyage GL 1.8 4P
VW Gol 1.8 GTS
Jeep Wi1lys 4cc

Cfiãi3RÃS' ATENÇÃO JOVENS TALENTOS
"� DE GASPAR _ ILHOTA E NAVEGANTES
A Cetelbras Educacional, maior rede de escolas de Santa Catarina,
está selecionando:

- Consultor de vendas externas - não precisa ter experiência, bastamulta vontade de aprender, para moças e rapazes.
- Consultora de �endas internas - moças que gostem de vendas.
- Promotor de vendas, - moças e rapazes que queiram o primeiro
emprego, acima de 16 anos, apenas 4 horas por dia, períodos à

tarde e à noite.

- Gerente Comercial - condução própria
OS INTERESSADOS DEVERAo COMPARECER NA

CETELBRAS EDUCACIONAL
NA RUA NEREU RAMOS, 105 - BLUMENAU QUINTA-FEIRA

DIA 18/06/07 _ DAS 09 As 12 h.

OU CADASTRAR CURRICULUNS NO SITE
www.visaosolucoes.com.br

ImltjJrtir
sotccees em Coswra, Bordado EI Corte

TAIIdzIo
Jldquintl!i di Costuro /náumillis

EMPRESA TRADICIONAL DO RAMO DE
MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS PARA
CONFECÇÃO, SITUADA EM GASPAR- SC
SELECIONA TALENTOS:

1 Vaga Vendedor Externo
1 Vaga Vendedor Interno

Requisitos:
- Boa comunicação verbal e escrita
- Facilidade em comunicação com o público
- Segundo grau completo
- Organizado
- Conhecimentos em informática
- Disciplinado
- Bons antecedentes proftssíonaís e pessoais
- Conhecimento em confecção
- Carro Próprio (Vaga Vendedor Externo)

Complementam ainda o perfil dos candidatos,
- Muita disposição para aceitar desafios e trabalhar
em equipe para atingir metas estabelecidas
- Perfil empreendedor e determinação para o
crescimento pessoal e profissional

A empresa Oferece:
- Salários compatíveis com as funções
- Ótimo ambiente de trabalho e possibilidades reais
de crescimento profissional

ENVIAR CURRICULUNS VITAE PARA:
Av. das Comunidades, 215 Centro

89110-000 Gaspar SC
e-mail: contato@maqtextil.com
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E. orte
Santa Terezinha recebe
2° pólo do "Tênis na Rua"

JORNAL METAS
23 a 26 de Junho de 2007

• Deu Boca I - Nem mesmo a fé dos

gremistas foi capaz de superar o time
dó Boca Juniors na final da
Libertadores, na última quarta-feira
(20). A genialidade de Riquelme
acabou com as esperanças gremistas e
selou a vitória por 2 a O, em pleno
estádio Olímpico, com dois gols do
meia argentino;

• Deu Boca II - Não dá para.. '"

entender como ainda existe técnico que
permite que o jogador Palermo cobre

pênaltis. Se continuar assim, terá seu

nome registrado no Guinnes Book (
Livro dos Recordes).

• Tupi - A gurizada do ClubeAtlético
Tupi recebe neste domingo o Cruzeiro
dePresidenteGetúlio, no estádio Carlos
Barbosa Fontes, pela Taça Jornal de
Pomerode. As categorias pré-mirim,
mirim e infantil, entram em campo para
manter a liderança nas três categorias.
Os jogos iniciam às. 8h30min com

entrada franca.

o projeto dá oportunidade ás crianças integrarem a equipe da Bunge

manhã das 8h às 10h e à tarde das 14h às da prática esportiva. E essa alimentação é

importante principalmente para os alunos
do período da manhã.

''Têm crianças que saem de casa sem

se alimentar e o projeto proporciona isso",
disse Mauro.

Projeto também promove campanha
do agasalho

O projeto ''Tênis na Rua" é destinado
às crianças carentes da cidade. Muitas não
possuem calçado e nem roupas para
praticar o esporte. Pensando nisso, o

professor Mauro Bittencourt lançou nesta

semana uma campanha do agasalho. Até
quarta-feira.já tinham sido arrecadadas 220
peças. A campanha pretende conseguir
roupas de inverno e verão, pois elas serão

entregues somente em outubro, no dia das

crianças. Quem quiser fazer uma doação,
basta procurar os postos de coleta que são:

Supermercados Archer, Jornal Metas,
Rádio Nativa e o Restaurante Bunge
Natureza.

16h, duas vezes por mês.
O projeto do professor é que Gaspar

tenha quatro pólos até o [mal do ano e para
. isso está finalizando as negociações no

bairro Sete de Setembro e no Coloninha,
porém o do bairro Sete já foi garantido
pelo prefeito Adílson Schmmitt.

O projeto além de oferecer uma
atividade física e de lazer a essas crianças
também é uma oportunidade delas
evoluírem no esporte. Os destaques das
turmas' podem ter chances. na equipe de
tênis da Bunge e quem sabe fazer da
modalidade uma carreira.

O "Tênis na Rua" é um projeto em

parceria com a empresa Bunge Alimentos
- que cedeu todo o material necessário,
orçado em R$ 12 mil -, Fundação
Municipal de Esportes de Gaspar e

professores voluntários. Outro fator

importante do projeto é que essas crianças
também recebem alimentação no intervalo

Projeto leva esporte a

aproximadamente 100 crianças,
no bairro Santa Terezinha e

sonha em chegar a mais dois
bairros até o final do ano.

• Parceria - Dia 26 de junho serão

apresentados, em llhota, os professores
que treinarão as escolinhas de futebol
da parceria que o município firmou
com o vice-campeão da Libertadores
da América, Grêmio de Futebol Porto

Alegrense. Crianças de 7 a 16 anos

serão atendidas pela parceria. O
material de trabalho e os uniformes já
foram entregues pelo clube Gaúcho.

APÓS O SUCESSO na localidade Jardim
Primavera, na última quinta-feira dezenas
de crianças tiveram a oportunidade de
conhecer e praticar o tênis. Apesar de ser

um esporte elitista, Gaspar está

proporcionando a crianças e jovens
carentes a modalidade através do Projeto

. ''Tênis naRua", que inaugurou seu segundo
pólo, no bairro Santa Terezinha.

O local das aulas é em frente à Escola
Zenaide Schmmitt da Costa e serão
ministradas pelo professor Mauro
Bittencourt, às segundas-feiras, na parte da

• Pelada - Entre as partidas de futebol
que farãoparte da inauguração do campo
municipal no Braço do Baú, em llhota,
estámarcado para hoje (23) o confronto
entre Autoridades de Gaspar contra
Autoridades de llhota. A escalação não
foi divulgada previamente.

,- �,

• O que disse

Vagner Love, jogador da Seleção
Brasileira em entrevista na Granja
Comary, em Teresópolis (RJ),
comentando sobre seu visual.

O Vôlei. Masculino de Gaspar está
presente naEtapa regional Leste-Norte das
Olimpíadas Escolares de Santa Catarina
(OLESC), que começou na última quinta
feira e vai até terça-feira, em Camboriú. O
time da AD Gaspar faz sua segunda
apresentação hoje contra Corupá, às 9h. O
jogo será no Ginásio de Esportes do Caie.

Os atletas com idades de 14 a 16 anos,
entram na disputa para garantir uma das
três vagas existentes para a Etapa Estadual
daCompetição, marcada para acontecer na
cidade de Rio do Sul, de 3 a 11 de agosto.

A estréia de Gaspél!:. foi ontem (22)
contra Balneário Barra do Sul (partida
encerrada após o fechamento desta e�ção).

Caso se classifique, aequipe de voleibol
de Gaspar continuará na competição junto
com a' equipe de tênis de campo, já pré
classificada para .a fase Estadual do

campeonato.
A equipe de vôlei é treinada pelo

Professor Charles Petry e tem apoio da

Fundação Municipal de Esportes..
"Cuidar do meu cabelo é moleza".

melosilva@terra.com.br

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros
OAB-Se 8766

*Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubrificação
*Ducha grátis

* Lavação'
* Filtros

3332-·0918
Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 • Coloninha - Gaspar

R. Vereador Augusto Beduschi,
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R; SOO Josi;, 277· 33n-f101l

PENTATLO MODERNO

Primeira disputa nos
Jogos Pan-a'mericanos:
1951

Conta a lendaque um
tenente de Napoleão
Bonaparte recebeu a

ordem de entregar uma mensagem a um

grupo. distante durante a Guerra Franco
prussiana. O oficial começou o percurso a

Riquelme desequilibrou mais uma vei

A torcida apoiou, os jogadores se

esforçaram, porém mais uma vez

deixaram livre o meia argentino
Riqueleme, que liquidou (2 a O) com o

time Gaúcho e conquistou pela sexta vez
em sua história a Taça Libertadores da
América e agora será o representante sul
americano no Mundial Interclubes da

Fifa, em dezembro no Japão.
Não faltou esperança para o torcedor

cavalo, mas o animal levou um tiro do

inimigo e morreu. Na seqüência, ele usou

contra oponentes uma arma de fogo e urna

espada. Teve que nadarum rio e completou
a missão correndo. Verdade ou não, a
históriachegou aos ouvidos doBarãoPierre
de' Coubertin, o pai das Olimpíadas
Modernas, que incluiu o esporte nas

disputas olímpicas.

O pentatlo moderno é mais praticado
por militares do que civis. As provas são

� gremista que compareceu ao estádio

� olímpico nanoite de quarta-feira (20). Ele
� rezou e gritou até Riquelme acertar um
'"

�, belo chute de fora da área e enterrar as

chances gremista.
O Grêmio se movimentava de forma

afobada em campo, faltava organização
e objetividade e só conseguiu assustar o

Boca em uma bola na trave no final do

primeiro tempo, chutada por Diego
Souza.

O time voltou diferente para o

segundo tempo, Amoroso, entrou no

lugar de Tcheco, que sentiu dores
musculares.

Tendo que correr contra o tempo, o
Grêmio no início da etapa complementar
colocou uma bola na trave, mas foi só. O
resto da noite teria um nome e um dono,
Riquelme.

No primeiro gol, o craque chutou

cruzado, no ângulo de Saja, No segundo,
de rebote, só empurrou a bola para o goL

Título selado, ainda deu tempo de

Palermo, o rei de perder pênaltis, colocar
mais um em seu currículo. Após infração
cometida por Schiavi, Palermo chutou

para fora.

.3332-4975/3397·1166
lonina � Ao lado do Terminal Urbano

realizada em

apenas um dia e

consistemna disputa
de tiro de pistola de ar a
10 metros do alvo, esgrima,
200m nado livre, saltos a cavalo e

corrida de 3.000m.
'

Federação Internacional:

www.pentathlon.org
Período de disputa: 23 e 24 de julho
Locais deProva: ComplexoEsportivo

de Deodoro.

Min, Máx.

'Sábado
11°18°

Domingo
130 220

Segunda
13° .21°

A festa no Olímpico acabou ficando
mesmo por conta dos 2500 barulhentos
e felizes torcedores do Boca.

Estreante
O Boca Juniors disputará pela

primeira vez o título Mundial Interclubes
no novo formato, organizado e com a

chancela da Fifa. Já estão confirmados
no torneio: o Milan, representante
europeu, Pachuca do Méxcio,
representante da Concacaf e ainda os

representantes daÁfrica, Oceania e Ásia,
ainda indefinidos.

<',�. - CALENDÁRIO LUNAR
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